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Berbagi Kebahagiaan
Bersama Anak Panti

BENGKULU – Tepat di hari kelahirannya, Guber-
nur Bengkulu, Dr. H. Rohidin Mersyah mengun-
dang anak-anak panti asuhan ke Gedung Daerah 
Balai Raya Semarak Bengkulu, kemarin (9/1). 
Kesempatan ini gubernur juga mendengarkan 
harapan langsung dari generasi penerus bangsa 
tersebut.

“Di hari ini (kemarin), sengaja saya mengajak 
anak-anak untuk bersama saya di Gedung Daerah, 
kita sarapan bersama. Hal ini sebagai wujud rasa 
syukur atas keberkahan umur dan kesehatan,” kata 
Rohidin yang lahir di Gelumbang Kota Manna, 
Bengkulu Selatan ini.

Capai 4.011 Kasus Positif 

10 Orang Perdana Divaksin
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WUJUD SYUKUR: Gubernur Bengkulu, Rohidin Mersyah bersama anak-anak panti asuhan di Gedung Daerah Balai Raya Semarak Bengkulu.

ROMA - Antonio Conte selalu kental 
dengan tekanan selama duduk di kursi 
nakhoda Inter Milan. Terutama, ketika 
Inter belum juga mampu menunjukkan 
potensi merengkuh scudetto bersa-
manya. Termasuk, musim ini di saat 
Nerazzurri-julukan Inter gagal bersa-
ing di Liga Champions. 

Demikian pula dalam balapan 
perebutan scudetto musim ini. 
Sampai giornata ke-16, Samir 
Handanovic dkk hanya berselisih 
satu angka dengan rival sekotanya, 
AC Milan, yang masih jadi pemilik capolista 
Serie A. Inter yang satu setrip di bawahnya 
sementara masih mengumpulkan 36 poin. 

Balapan memburu puncak klasemen 
masih terjadi pekan ini. Saat Rossoneri –ju-
lukan Milan– menjamu Torino di San Siro, 
Milan, dini hari tadi WIB (10/1), Conte bisa 
dihadapkan dengan tekanan baru lagi ketika 
dijamu AS Roma di Olimpico, Roma, sore 
ini (10/1) WIB (siaran langsung RCTI/beIN 
Sports 2 pukul 18.30 WIB). 

“Begitu dia (Conte, Red) kalah, dia akan 
membuka krisis,’’ sebut mantan gelandang 

Juventus pada dekade 1994–2007 Alessio 
Tacchinardi kepada TMW Radio.

Krisis, ya krisis. Karena Inter bisa ke-
hilangan peluang menempel Milan 
dalam perburuan Campione d’Inverno 

(juara paro musim). Ingat, musim lalu di 
Olimpico jugalah Inter kehilangan 
peluang menyegel scudetto perta-
manya di tangan The Godfather, 
julukan Conte. Bedanya, Inter saat 
itu kehilangan posisi capolista 

pada giornata ke-24 setelah ditaklukkan klub 
sekota Roma, SS Lazio, 1-2.

Setelah itu, posisi Inter tak berubah dari 
peringkat kedua klasemen Serie A hingga 
akhir musim. ’’Setelah kehilangan muka di 
Eropa, hanya di Serie A-lah satu-satunya 
cara Conte untuk mencari muka,’’ sam-
bung Tacchi –sapaan akrab Tacchi-
nardi– yang sekarang jadi pandit di 
Sport Mediaset. 

BENGKULU - Sebanyak 10 orang 
akan menerima vaksin Covid-19 
perdana di Provinsi Bengkulu pada 
Kamis, 14 Januari. 10 orang ini ter-
diri dari Gubernur, Wakil Gubernur 
Bengkulu, Kapolda, Kajati, Kepala 
Badan Intelijen Daerah (Kabinda), 
Pengurus MUI, GM RBTV, Kepala 
Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi 
Bengkulu, Dirut RSMY, dan Ketua 
Ikatan Dokter Indonesia (IDI) 

Provinsi Bengkulu.
“Diminta 10 orang, jadi sudah kita 

daftarkan. Kita pastikan sebelum 
divaksin nanti semuanya dalam 
keadaan sehat, dan tidak terma-
suk kriteria orang yang tidak bisa 
diberi vaksin sesuai juknis dari 
Kemenkes,” kata Kepala Dinkes 
Provinsi Bengkulu, Herwan Antoni.

Untuk lokasi pemberian vaksin, 
sam bung Herwan, sudah ditetap-

kan akan dilakukan di Rumah 
Sa  kit M Yunus (RSMY) Bengkulu. 
Da ri pihak RSMY sendiri sudah 
mu  lai menyiapkan sarana mau-
pun tenaga yang akan melakukan 
vak  sinasi perdana pada 14 Januari 
men  da tang. Setelah vaksinasi per-
da na tingkat provinsi, nanti akan 
dilanjut kan di tingkat kabupaten/
kota pada 15 Januari.

Diminta 10 orang, jadi sudah kita 
daftarkan. Kita pastikan sebelum 

divaksin nanti semuanya dalam keadaan 
sehat, dan tidak termasuk kriteria orang 

yang tidak bisa diberi vaksin sesuai juknis 
dari Kemenkes.

Herwan Antoni 
Kepala Dinkes Provinsi Bengkulu

Mengamankan Kursi Conte 

Liga Italia

Inter MilanAS Roma

KPU Masih Tunggu 
Jadwal Sidang MK

BENGKULU – Komi-
si Pemilihan Umum 
(KPU) Provinsi Beng-
kulu sudah menyiap-
kan pengacara se-
banyak 4 orang untuk 
menghadapi sidang 
gugatan Paslon Gu-
bernur-Wagub, Agus-
rin M Najamudin-Im-
ron Rosyadi di Mahka-
mah Konstitusi (MK). 
KPU juga didampingi 
Jaksa Pengacara Ne-
gara (JPN) dari Kejati 
Bengkulu.

“Kita sudah siap 
meng hadapi gugatan di MK. Untuk jadwal, ma-
sih menunggu BPRK (Buku Registrasi Perkara 
Konstitusi (BPRK) dari MK,” kata Komisioner KPU 
Provinsi Bengkulu, Eko Sugianto.

Baca MENGAMANKAN...Hal 11

JPG/RB

MENUNGGU KABAR: Kerabat penumpang pesawat Sriwijaya Air SJY 182 rute Jakarta-Pon-
tianak yang hilang kontak mencari kabar di crisis center dan posko informasi di Bandara 
Supadio, Pontianak, Sabtu (9/1).

EKO SUGIANTO

ANTONIO CONTE

JAKARTA - Menteri Perhubungan Budi Karya 
Sumadi menjelaskan pesawat Sriwijaya Air SJ182 
terbang ke arah barat laut sebelum akhirnya hilang 
kontak.

Kemudian, pihak ATC (Air Traffic Controller/Pe-
mandu Lalu Lintas Udara) bertanya kenapa pesawat 
SJ182 mengarah ke barat laut pada pukul 14.40 WIB.

“Sriwijaya tidak ke arah 075 derajat, melainkan ke 
barat laut,” ujarnya secara virtual, kemarin (9/1).

Setelah pihak ATC bertanya, terkait alasan pe-
sawat Sriwijaya Air SJ182 mengarah ke barat laut. 
Peristiwa selanjutnya, pesawat tersebut mengalami 
hilang kontak.

“Tidak lama kemudian, dalam hitungan second 
target SJY182 hilang dari radar,” ucapnya.

Hilang Kontak 
Setelah Terbang 
10.000 Kaki

RUU Pemilu Tunggu 
Sinkronisasi Baleg

JAKARTA - Perhatian DPR tahun ini akan ter-
pusat pada Rancangan Undang-Undang Pemili-
han Umum (RUU Pemilu). Pengesahannya seb-
agai RUU inisiatif DPR masih menunggu proses 
sinkronisasi dan harmonisasi di Badan Legislasi 
(Baleg) DPR. 

Anggota Komisi II DPR Guspardi Gaus me-
ngatakan, draf RUU Pemilu sempat diserahkan 
ke baleg. Namun, baleg menilai masih banyak 
perbedaan pendapat yang harus diselesaikan 
internal komisi II. ’’Waktu itu masih kompilasi. 
Masih banyak perbedaan di poin-poin krusial,’’ 
terangnya saat dihubungi koran ini.

Draf RUU 
Pemilu 

Versi 
Komisi II SURAT SUARA

  Sistem pemilu - Terbuka
  Parliamentary threshold - 5 persen
  Presidential threshold - 20 persen
  Jadwal pilpres, pemilu DPR RI, dan pemilu 

DPD RI harus serentak. 
  Jadwal pemilihan kepala daerah, pemilu 

DPRD provinsi, dan pemilu DPRD kabupaten/
kota masih berbeda pandangan. 

Sumber: Komisi II DPR RI
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“Diharapkan seluruh bupati, 
forkopimda, tokoh agama dan 
unsur lainnya mengikuti vaksinasi 
ini. Guna memberikan kepercay-
aan kepada masyarakat,” terang 
Herwan.

Setelah pelaksanaan vaksinasi 
dilakukan secara simbolis oleh 
kepala daerah, dan unsur-unsur 
lainnya, barulah nanti pelaksa-
naan pemberian vaksin kepada 
tenaga kesehatan (nakes) sebagai 
prioritas utama dari pemerintah. 
Untuk jadwal vaksinasi kepada 14 
ribu tenaga kesehatan se Provinsi 
Bengkulu ini akan diserahkan ke-
pada pemerintah kabupaten/kota. 

“Setelah 30 menit diberi vaksin 
akan dipantau terlebih dulu, be-
gitupun setelahnya. Namun kita 
yakin vaksin ini aman digunakan 
karena sudah melalui uji klinis ter-
lebih dulu. Jadi kalau efek samp-
ingnya sekedar gatal-gatal atau 
bengkak kecil itu bukan masalah,” 
terangnya.

Herwan menambahkan seban-

yak 20.280 dosis vaksin Covid-19 
ini masih disimpan di Gudang 
Vaksin dan Imunisasi Dinkes 
Provinsi Bengkulu. Didistribusi-
kan ke kabupaten/kota setelah 
izin penggunaan dari BPOM ke-
luar. Mengingat jumlah vaksin 
ini masih kurang karena 1 orang 
mendapatkan 2 dosis vaksin se-
mentara tenaga nakes se Provinsi 
Bengkulu ada 14 ribu, Dinkes juga 
masih menunggu tambahan vak-
sin dari pemerintah pusat.

4.011 Kasus Positif
Jumlah total kasus positif Cov-

id-19 di Provinsi Bengkulu menca-
pai angka 4.011 kasus Sabtu (9/1). 
Terdapat penambahan 39 kasus 
baru Covid-19 berasal dari sampel 
pemeriksaan swab sebanyak 104 
sampel. Penambahan berasal dari 
Kota Bengkulu 16 kasus, Rejang 
Lebong 5 kasus, Lebong 1 kasus, 
Bengkulu Utara 3 kasus, Bengkulu 
Selatan 2 kasus, Bengkulu Ten-
gah 3 kasus, Kepahiang 1 kasus, 
Seluma 5 kasus dan Kaur 3 kasus.

Sementara untuk penambahan 

kasus meninggal dunia yang di-
laporkan kemarin sebanyak 1 
kasus yakni kasus nomor 4.004 
dari Kabupaten Seluma. Hingga 
saat ini total kasus meninggal 
dunia saat ini tercatat 124 kasus. 
“Terdapat juga penambahan ka-
sus sembuh sebanyak 90 kasus. 
Jadi total kasus sembuh sebanyak 
3.175 kasus dari jumlah kasus 
positif,” beber Herwan. 

Evaluasi WFH
Sekdaprov Bengkulu Hamsa Sa-

bri mengatakan, kebijakan Work 
From Home (WFH) atau bekerja 
dari rumah berpeluang diperpan-
jang. Hanya saja pihaknya akan 
terlebih dulu melakukan evaluasi 
terhadap tren kenaikan jumlah ka-
sus positif khususnya di lingkun-
gan OPD di bawah kewenangan 
Pemprov Bengkulu.

“Batasnya sampai 15 Januari 
kalau mengacu pada surat edaran 
pertama. Ini akan kita evaluasi, 
apakah kembali masuk kerja lagi 
atau melanjutkan WFH,” pungkas 
Hamka.(key)

Berbagi Kebahagiaan Bersama...
Sambungan dari halaman 1

Melakukan kegiatan bersama 
anak-anak panti di hari kelahiran-
nya ini, merupakan kegiatan rutin 
tahunan yang dilakukan Rohidin 
bersama keluarganya. Rohidin 
mendengar aspirasi langsung 
dari anak-anak panti asuhan yang 
lokasinya tak jauh dari Gedung 
Daerah Balai Raya Semarak Beng-
kulu ini. Menurutnya, anak-anak 
ini perlu mendapatkan bimbingan 
dan perhatian.

“Dari apa yang disampaikan 
kita tahu bahwa mereka sung-
guh luar biasa. Mereka mandiri 
dan mempunyai semangat yang 
tinggi terutama dalam mengejar 
cita-cita,” katanya.

Dalam kesempatan bersama 
anak-anak panti ini, Rohidin juga 

meminta didoakan oleh penghuni 
panti yang sebagian besar meru-
pakan anak yatim-piatu. Meminta 
didoakan agar di umurnya saat ini 
selalu sehat dan berkah. “Begitu 
juga untuk masyarakat Bengkulu 
semua, semoga selalu sehat dan 
semua kesulitan yang kita hadapi 
dapat segera terselesaikan,” harap 
Rohidin yang didampingi istrinya 
Derta Wahyulin.

Derta Wahyulin yang juga Ketua 
TP PKK Provinsi Bengkulu ini 
di tengah kebersamaan mereka 
dengan anak-anak kemarin juga 
mengedukasikan agar seluruh 
penghuni panti tetap mengede-
pankan protokol kesehatan untuk 
mencegah penularan Covid-19. 
Dirinya berharap pandemi Co-
vid-19 ini segera berakhir.

 “Jangan lupa ya anak-anak, 

utamakan menggunakan masker, 
tetap jaga kebersihan. Karena 
selain untuk menjaga kesehatan, 
kebersihan juga merupakan ba-
gian dari iman. Mari kita mulai 
dari diri kita sendiri,” pesan Derta.

Pengurus panti asuhan Tunas 
Harapan Jitra, Bustami berterima 
kasih dan sangat menyambut 
baik perhatian yang disampaikan 
Rohidin beserta istri. Dia juga 
mendoakan agar gubernur dan 
keluarga selalu dalam keadaan 
sehat dan dilimpahi keberkahan.

“Kami sangat senang sekali 
karena begitu perhatiannya bapak 
dan ibu. Sudah beberapa kali 
diundang ke sini. Beliau sudah 
banyak membantu panti asuhan 
kami, menyampaikan santunan 
dalam berbagai bentuk,” tutur 
Bustami.(key)

KPU Masih Tunggu Jadwal Sidang MK
Sambungan dari halaman 1

Menurut Eko, KPU Provinsi 
melalui kuasa hukum yang baru 
ditunjuk siap menghadapi gu-
gatan di MK. Mereka juga sudah 
menyiapkan dan memperbaiki 
jawaban-jawaban serta dengan 
alat bukti. “BPRK keluar tera-
khir tanggal 18 Januari, kita masih 
menunggu ini untuk mengetahui 
jadwal sidang perdana,” jelas Eko.

Eko menerangkan, berdasarkan 
tahapan yang terdapat dalam  
Peraturan Mahkamah Konsitusi 
(PMK) Nomor 8 Tahun 2020, yaitu 
pada 18-26 Januari merupakan 
jadwal pemberitahuan sidang 
pertama. Lalu 26-29 Januari den-
gan agenda pemeriksaan pen-
dahuluan, 1-9 Februari dengan 
agenda penyerahan jawaban 

termohon, keterangan Bawaslu 
dan pihak terkait.

Selanjutnya, 1-11 Februari, 
pemeriksaan persidangan dan 
rapat permusyawaratan hakim, 
tanggal 15-16 Februari pengu-
capan putusan/ketetapan. Na-
mun apabila masih diperlukan 
keterangan saksi lain maka jad-
wal pengucapan putusan/keteta-
pan itu 19-24 Maret karena ada 
tambahan jadwal pemeriksaan 
persidangan lanjutan dan per-
musyawaratan hakim pada 19 
Februari-18 Maret.

“Karena ditetapkan paling cepat 
15-16 Februari, sementara peri-
ode gubernur saat ini habis tang-
gal 12 Februari jadi kemungkinan 
ada caretaker untuk gubernur. 
Karena kalau merujuk dengan 
tahapan di MK, itu tidak terkejar 

lagi,” jelas Eko.
Terpisah, M Zetriansyah kuasa 

hukum paslon Agusrin-Imron, 
mengatakan pihaknya masih 
menunggu BPRK dari MK yang 
nantinya akan diketahui jadwal 
sidang perdana di MK. Diperki-
rakan sidang perdana akan dilak-
sanakan di atas tanggal 27 Januari 
untuk pemilihan gubernur, sesuai 
dengan tahapan yang terdapat 
dalam  PMK Nomor 8 Tahun 2020. 

Ia optimis MK menerima dan 
memenangkan gugatan mereka, 
karena mereka memiliki cukup alat 
bukti. Selain itu, MK juga memiliki 
kewenangan lebih luas diband-
ingkan Bawaslu. “Yang kita tuntut 
itu MK mendiskualifikasi paslon 
nomor 2 atas dugaan kecurangan, 
dan meminta pemilihan ulang 
pada 5 kabupaten,” jelasnya.(key)

Hilang Kontak Setelah Terbang...
Sambungan dari halaman 1

Selanjutnya, manager operasi 
langsung berkoordinasi den-
gan Basarnas, Bandara, dan in-
stansi terkait. Lalu, pada pukul 
17.30 WIB, Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) memerintahkan pencar-
ian pesawat yang hilang kontak 
tersebut menggunakan sebanyak 
4 kapal, 3 kapal karet, 3 sea reader 
dan TNI AL.

Kementerian Perhubungan 
sendiri ,  melalui  Direktorat 
Jenderal Perhubungan Laut 
mengerahkan 7 kapal patroli 
Kesatuan Penjagaan Laut dan 
Pantai (KPLP) untuk membantu 
pencarian pesawat Sriwijaya Air 
SJY -182.

Ketujuh kapal tersebut 5 unit 
diantaranya merupakan armada 
Pangkalan Penjagaan Laut dan 
Pantai (PLP) Kelas I Tanjung 
Priok yaitu KN. Trisula P-111 yang 
saat ini sudah berada di wilayah 
perairan Kepulauan Seribu, KN. 
Alugara P-114, KN. Celurit P-203, 
KN. Belati P. 205. Selain itu, RIB 
SAR PLP Tanjung Priok juga di-
siagakan.

“Adapun Kantor Kesyahban-
daran dan Otoritas Pelabuhan 
(KSOP) Kelas III Kepulauan 
Seribu mengerahkan 2 kapal 
patroli yaitu KN.355 dan V.S054 
yang akan berangkat besok pagi,” 
dikutip dari keterangan tertulis 
Kemenhub.

Bawa 59 Penumpang
Pesawat Sriwijaya Air diperki-

rakan jatuh di sekitar perairan 
Kepulauan Seribu, Jakarta. Pe-
sawat membawa sebanyak 59 
penumpang. Dari jumlah pen-
umpang tersebut, sebanyak 53 
penumpang dewasa, lima anak, 
dan satu bayi.

Salah satu penumpang dengan 
nama Ratih Windania dengan 
nama akun Instagram @ratih-
windania jadi viral. Pasalnya, 
sebelum naik ke pesawat, dirinya 
sempat memposting sebuah 
video singkat melalui story Ins-
tagramnya.

Sitory itu diunggah 7 jam yang 
lalu. Di video tersebut, Ratih 
Windania menulis ucapan per-
pisahan dengan keluarganya di 
Jakarta. Dia diduga menumpangi 
Sriwijaya Air itu bersama seorang 
putrinya.

Alhasil, akun Instagramnya kini 

banyak dikomentari netizen den-
gan ucapan belasungkawa.

Diketahui, kabar yang diperoleh 
dari Flight Radar, Sriwijaya Air 
hilang kontak setelah terbang 
10.000 kaki dalam jangka waktu 
hanya 4 menit setelah lepas lan-
das Bandara Soekarno Hatta.

Perusahaan berbasis di Stock-
holm itu menjelaskan, berdasar-
kan data Automatic Dependent 
Surveillance–Broadcast atau 
ADS-B, pesawat boeing 737-500 
PK-CLC itu terbang dengan ket-
inggian 10.900 kaki. Ketinggian 
terakhir yang tercatat di 250 kaki. 
Diperkirakan pesawat menukik 
sebelum meledak.

Pesawat seharusnya take of dari 
Bandara Soekarno Hatta, Jakarta 
pada pukul 13.00 WIB. Sempat 
mengalami delay selama 30 me-
nit. Dan bersedia terbang pada 
pukul 14.36 WIB. Seharusnya pe-
sawat tersebut tiba di Pontianak 
pada pukul 15.15 WIB.

Kemenhub Buka Posko 
Kementerian Perhubungan 

membuka posko di Terminal II 
Bandara Soekarno-Hatta terkait 
insiden pesawat Sriwijaya Air 
dengan nomor penerbangan 
SJ182 yang dilaporkan hilang 
kontak di perairan Kepulauan 
Seribu. Posko ini akan menjadi 
pusat informasi seputar nasib 
pesawat, penumpang dan kru 
maskapai tersebut.

“Kami sedang dalam koordinasi 
dengan Basarnas, KNKT dengan 
semua pihak, sudah dibuka posko 
di Terminal II Bandara Soekarno-
Hatta,” kata Juru Bicara Kemen-
hub Adita Irawati, kemarin (9/1).

Terpisah, Manager Operasi Ban-
dar Udara Supadio Pontianak, 
Nu ril Huda, mengatakan, terkait 
du gaan hilang kontak pesawat 
Sriwi jaya Air 182 pihaknya juga 
te lah mengaktifkan emergency 
In formasi center dan crisis center 
un tuk penanganan keluarga kor-
ban. Dimana, lanjut dia, pihaknya 
te lah menyediakan tempat di ge-
dung serba Guna Graha Candra 
Dista Wiradi atau tepatnya di 
samping kantor KP3U.

Kerahkan Berbagai Potensi SAR
Panglima TNI Marsekal Hadi 

Tjahjanto langsung menyiapkan 
misi search and rescue (SAR) 
setelah pesawat Sriwijaya hilang 
kontak. Dia menyatakan bahwa 

tim TNI-AL dan TNI-AU sudah 
bergerak. Baik personel maupun 
alat utama sistem

persenjataan (alutsista).
”Satuan Angkatan Laut terdekat 

di Tanjung Pasir di Tangerang, 
di pesisir utara Teluk Jakarta, 
pesawat TNI-AU di Lanud Halim 
Perdana kusuma,” ujarnya.

Bukan hanya itu, potensi SAR 
lain yang dimiliki TNI juga di-
siagakan untuk membantu misi 
tersebut. Kepala Dinas Pen-
erangan TNI-AL (Kadispenal) 
Laksamana Pertama TNI Julius 
Widjojono menyatakan bahwa 
unsur-unsur TNI-AL yang sudah 
dikerahkan terdiri atas KRI Teluk 
Gilimanuk-531, KRI Kurau-856, 
KRI Parang-647, KRI Teluk Cire-
bon-543, KRI Tjiptadi-381, KRI 
Cucut-866, dan KRI Teng giri-856 
sudah dikerahkan.

Pasukan khusus Komando Pa-
sukan Katak (Kopaska) pun su-
dah berada di salah satu kapal 
tersebut. Selain itu, ada dua sea 
rider dan dua kapal tunda yang 
disertakan TNI-AL. ”Kami juga 
menyiapkan Heli Bell 412 EP HU 
4205 yang onboard di KRI Bon-
tang,” jelasnya.

Saat ini kapal tersebut berada 
di Dermaga Jakarta International 
Container Terminal (JICT), Tan-
jung Priok, Jakarta Utara. ”Siap 
dukung operasi SAR,” jelasnya. 

Sementara itu, TNI-AU meny-
iagakan helikopter dan pesawat 
fix wing guna mendukung operasi 
tersebut. Langkah itu dilakukan 
TNIAU sesuai dengan arahan

 panglima TNI. ”Helikopter Su-
per Puma NAS-332 Skadron Uda-
ra 6 dan EC-725 Caracal Skadron 
Udara 8 Lanud Atang Sendjaja, 
Bogor, serta personel SAR dari 
Korpaskhas telah disiagakan,” 
jelas Kepala Dinas Penerangan 
TNI-AU (Kadispenau) Marsekal 
Pertama TNI Indang Gilang.

Sementara itu, pesawat fix wing 
yang disiapkan TNI-AU terdiri 
atas Boeing 737 Intai Maritim 
milik Skadron Udara Lanud Sul-
tan Hasanuddin, Makassar, dan 
CN-295 Lanud Halim Perdanaku-
suma, Jakarta. 

Gilang memastikan bahwa in-
stansinya siap mengerahkan 
kekuatan maksimal untuk men-
dukung dan membantu operasi 
SAR pesawat yang hilang kontak 
sejak kemarin sore tersebut.(syn/
c13/ttg/jpg)

Mengamankan Kursi Conte 
Sambungan dari halaman 1

Inter pun butuh mengemba-
likan momentum tak kalahnya 
yang terputus pekan lalu. Atau 
saat ditundukkan UC Sampdoria 
1-2 di Luigi Ferraris, Genoa (6/1). 
Satu hal yang jadi evaluasi Conte 
adalah kelemahan dari lini per-
tahanannya. Inter kebobolan 
sampai enam gol dalam empat 
giornata. 

Padahal, ketika Inter masih jadi 
penguntit setia Milan di puncak 
klasemen, suara sumbang sudah 
banyak terdengar. Bahkan, Beppe 
Bergomi yang merupakan leg-
enda Inter saja pesimistis dengan 
potensi Inter pada musim kedua 

Conte berada di Appiano Gentile, 
sebutan kamp latihan Inter.

Dalam wawancara dengan FC 
Inter News, Bergomi menilai Inter 
dari sisi komposisinya harusnya 
sudah bisa merengkuh scudetto. 
’’Tapi, sudah mampu finis di 
posisi empat besar pun bagus,’’ 
tutur bek yang sepanjang karirnya 
hanya dihabiskan sebagai pemain 
Inter tersebut.

Dia pun menganalisis tekanan 
yang dihadapi Conte sebagai 
nakhoda Inter. Salah satunya 
disebabkan faktor gaji mantan 
allenatore Juventus, timnas Italia, 
dan Chelsea tersebut. Per musim, 
gaji yang didapat Conte senilai 
EUR 20 juta (Rp 345,5 miliar).

Jumlah itu termasuk gaji ter-
tinggi yang didapat¬kan para 
allenatore Inter sepanjang seja-
rah. ’’Semua bermula dari situ. 
Ditambah lagi dengan pemain-
pemain penting Inter yang gagal 
untuk menunjukkan potensinya,’’ 
sambung Bergomi. 

Kepada Sky Sport Italia, tacti-
cian Roma Paulo Fonseca kon-
fiden klubnya dapat menekuk 
Inter sekaligus menghancurkan 
ambisi menguntit Rossoneri, ju-
lukan Milan. ’’Inter adalah klub 
yang kuat, kami selalu termotivasi 
ketika menghadapi klub sekuat 
Inter. Pemain kami pun selalu 
haus akan kemenangan,’’ klaim 
Fonseca.(ren/c13/dra)

RUU Pemilu Tunggu Sinkronisasi Baleg
Sambungan dari halaman 1

Menurut politikus PAN terse-
but, komisi II kemudian kembali 
melakukan pembahasan. Khu-
susnya pada poin-poin krusial. 
Pembahasan pun sudah selesai 
dan terdapat titik temu. Hasil 
pembahasan itulah yang menjadi 
usulan komisinya. 

Misalnya, kata dia, soal sistem 
pemilu antara terbuka atau ter-
tutup. Menurut Guspardi, komisi 
II mengusulkan sistem terbuka. 
Selanjutnya, soal parliamentary 
threshold atau syarat lolos parle-
men, komisi yang membidangi 
pemerintahan itu mengajukan 
angka 5 persen. Kemudian, presi-
dential threshold atau syarat 

dukungan calon pilpres di angka 
20 persen. 

Terkait keserentakan pemilu, 
dia menyatakan, pihaknya men-
gacu pada putusan MK. Yang 
pasti, kata dia, yang wajib seren-
tak adalah pilpres, pemilihan 
DPR RI, dan pemilihan DPD RI. 
Untuk pilkada, pemilihan DPRD 
provinsi, dan DPRD kabupaten/
kota, masih ada perbedaan pan-
dangan.

Guspardi menegaskan, draf 
komisi II itu masih sekadar usu-
lan, belum final dan masih bisa 
berubah dalam pembahasan 
nanti. Jadi, kata dia, semua sangat 
bergantung dalam rapat pemba-
hasan. ’’Tentu akan banyak diale-
ktika dan perdebatan antarfraksi 

di Senayan,’’ tuturnya.
Yang pasti, kata Guspardi, pem-

bahasan di komisi sudah selesai. 
Namun, dia tidak tahu pasti 
apakah draf RUU Pemilu diserah-
kan kembali ke baleg atau belum. 
Menurut dia, sebelum ditetapkan 
sebagai RUU inisiatif DPR, draf 
RUU harus melalui sinkronisasi 
dan harmonisasi di baleg. 

Wakil Ketua Baleg DPR RI 
Achmad Baidowi mengatakan, 
hingga kemarin, komisi II belum 
menyerahkan kembali draf RUU 
Pemilu ke baleg. ’’Sampai saat 
ini kami belum menerimanya,’’ 
ungkapnya. Kemungkinan Senin 
(11/1) dicek kembali, bersamaan 
berakhirnya reses dewan.(lum/
deb/c17/bay)

JAKARTA – Ketua Umum Par-
tai Kebangkitan Bangsa (PKB), 
Abdul Muhaimin Iskandar atau 
Gus AMI yakin PKB akan mampu 
menembus posisi tiga besar pada 
pemilu 2024.

Keyakinan itu disampaikan saat 
membuka Musyawarah Wilayah 
(Muswil) DPW PKB seluruh Indo-
nesia yang digelar secara virtual 
dan tatap muka terbatas, kemarin 
(9/1).

Gus AMI mengatakan, komit-
men dan kerja keras seluruh 
kader PKB menjadi pelecut se-
mangat meraih masa depan 
PKB yang lebih baik. “Terima 
kasih atas kerja keras, ketulu-
san, dan keikhlasan yang telah 
sahabat-sahabat buat untuk PKB. 
Menangkan PKB, Insya Allah 
2024 minimal menjadi tiga besar 
Pemilu,” ungkap Gus AMI.

Wakil Ketua DPR RI ini men-
gucapkan terimakasih terhadap 
kerja keras seluruh kader PKB 
selama ini, baik dalam gelaran 
Pemilihan Umum maupun dalam 
mengelola partai.

“Selamat kepada pengurus 
yang berhasil mempertahankan 
suara, memenangkan Pilkada, 
mengelola partai dengan nilai 
yang bagus,” ujarnya.

Sebelumnya, Sekretaris Jenderal 
(Sekjen) DPP PKB Hasanuddin 
Wahid mengatakan, Muswil DPW 
PKB se-Indonesia digelar secara 
virtual dan serentak untuk meny-
iasati kondisi pandemi Covid-19 
yang masih belum berakhir.

“Sampai saat ini kita masih 
pada masa pandemi Covid-19, 
sehingga pertemuan fisik dalam 
jumlah yang banyak kita hindari,” 
kata pria yang akrab dipanggil 

Cak Udin.
“Ini adalah terobosan agar pro-

tokol kesehatan tetap terjaga 
dan mekanisme organisasi tetap 
berjalan sebagaimana mestinya,” 
lanjut Cak Udin yang juga sebagi 
Anggota Fraksi PKB DPR RI.

Ia memaparkan, Muswil DPW 
PKB serentak kali ini digelar 
dalam dua sesi. Pertama digelar 
tanggal 9-10 Januari 2021 dan 
diikuti oleh 19 DPW PKB. Kedua 
akan digelar pada 16-17 Januari 
2021 yang akan diikuti oleh 15 
DPW PKB.

“Peserta kegiatan ini terbagi 
dua, hadir secara fisik dan ada 
yang hadir secara virtual. Se-
mentara, kegiatan utama berada 
di DPP PKB yang akan dihadiri 
secara terbatas oleh para pimpi-
nan PKB,” jelas Cak Udin.(ndi/
fin/jpg)

Yakin PKB Tembus 3 Besar Pemilu 2024

CALIFORNIA – Kekurangan 
tenaga medis. Masalah itu kini di-
alami hampir semua rumah sakit 
di dunia. Libur akhir tahun dan 
varian baru SARS-CoV-2 mem-
buat pasien Covid-19 melonjak 
tajam. Di pihak lain, penambahan 
petugas di garda depan  hampir 
tidak ada. Alih-alih, ribuan petu-
gas kesehatan kini beralih jadi 
pasien. Mereka tertular Covid-19.

Salah satu yang terdampak 
cukup parah adalah California, 
AS. Lonjakan pasien Covid-19 di 
wilayah tersebut sangat tinggi. 
Kepala Petugas Medis di Harbor-
UCLA Medical Center, Torrance, 
California, Dr Anish Mahajan 
mengungkapkan bahwa pasien 
terus berdatangan.

Ruang ICU mereka bahkan 
harus ditambah 150 persen dari 
kapasitas normalnya. Pada saat 
bersamaan, rumah sakit kekuran-
gan staf hampir di semua lini. 

Mulai perawat, dokter, hingga 
petugas yang bertugas merapikan 
kamar.

’’Itu semua membuat kami 
kian sulit menerima kedatangan 
lebih banyak pasien,’’ terangnya 
seperti dikutip KTLA 5. Hingga 
akhir Desember lalu, sekitar 2.200 
tenaga medis di Los Angeles (LA) 
dinyatakan positif Covid-19. 

Versi Mahajan, pekerja medis 
sudah memakai APD yang benar 
dan tidak tertular di rumah sakit. 
Banyak kasus, mereka justru ter-
tular saat pulang ke rumah. Itu 
terjadi karena protokol kesehatan 
tidak diterapkan dengan ketat. 

Los Angeles menjadi hot spot 
Covid-19 di California. Untuk 
mengurangi beban rumah sakit, 
pemerintah California menge-
luarkan aturan agar menunda 
operasi 

untuk pasien yang nyawanya 
tidak terancam. Ambulans juga 

diminta tidak membawa pasien 
yang sekiranya tidak bisa dis-
elamatkan nyawanya ke rumah 
sakit. Perintah yang  keluar sejak 
Selasa (5/1) itu berlaku selama 
tiga pekan. 

Setali tiga uang, nasib serupa 
dialami berbagai kota di Inggris. 
Varian virus baru, B.1.1.7, me-
nyebar dengan cepat. The Tele-
graph mengungkapkan bahwa 
pemerintah Inggris berencana 
menerjunkan ratusan tim dari 
personel militer. Mereka semua 
memiliki kualifikasi medis. Tu-
juannya adalah membantu vak-
sinasi di penjuru negeri. Total 
ada 1.500 personel yang bakal 
diterjunkan. 

’’Mereka akan membantu di 
pusat vaksinasi yang kekurangan 
staf ketika petugas vaksin jatuh 
sakit,’’ bunyi pernyataan Kemen-
terian Pertahanan Inggris.(sha/
c7/bay/jpg)

Staf Medis Menyusut, Militer Diterjunkan

JPG/RB

PUING: Petugas Basarnas menemukan serpihan pesawat Sriwijaya Air yang jatuh.
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Delapan Pebulu Tangkis
Indonesia Diskor BWF 

JAKARTA  – Agripinna Prima Rahmanto 
Putra angkat bicara soal keterlibatannya 
dalam kasus pengaturan skor. Nama Agri 
tercatut setelah BWF mengumumkan sanksi 
pada Jumat (8/1). Agri –sapaan Agripinna 
Prima– menegaskan bahwa dirinya tidak 
melakukan pengaturan skor dalam pertand-
ingan yang diikuti.

 Melalui video unggahan di akun YouTube-
nya, Agri  mengaku bertemu dengan Hendra 
Tandjaya (HT) di Vietnam Open 2017. Dia 
menceritakan, saat itu HT menghampiri 
dirinya setelah pertandingan babak perta-
ma. Sekadar basa-basi, kemudian meminta 
nomor telepon Agri.

 Malamnya, Agri dihubungi melalui pesan 
chat. HT menawarkan untuk mengatur 
pertandingan. Agri diminta untuk kalah 
dalam pertandingan selanjutnya. ”Tetapi, 
masih bisa saya tolak. Kan saya kerja di bulu 
tangkis, masak melanggar aturan? Nanti saya 
nyari duit di mana?” ungkapnya.

 Agri kemudian mendengar kabar bahwa 
HT ditangkap BWF dan diinterogasi. Di situ-
lah Agri kemudian terlibat karena ada bukti 
chat sebelumnya dengan HT. ”Beberapa 
lama kemudian saya dikabari PBSI bahwa 
BWF mau ketemu saya. Waktu itu di sebuah 
hotel di Jakarta. Saya diinterogasi dua jam. 
Dari situ sudah saya jelaskan hubungan den-
gan HT dan saya konfirmasi saya menolak,” 
kata mantan pemain PB Jaya Raya tersebut.

 Meski begitu, Agri tak lantas lolos dari 
hukuman BWF. Dari delapan pemain, Agri 
memang mendapat hukuman paling ringan. 
Dia ”hanya” dijatuhi denda USD 3 ribu 
(sekitar Rp 42 juta) dan skors enam tahun 
tidak boleh mengikuti semua kegiatan bulu 
tangkis.

 ”Salah saya itu karena tidak lapor ke BWF. 
Sebenarnya mau lapor gimana? Dia (HT) 
mengajak match fixing, saya sudah meno-
lak. Saya kira cukup sampai situ. Ternyata 
sampai sebesar ini,” keluhnya.

 Dalam keterangan BWF, ada dua poin di 
mana Agri dinyatakan bersalah. Pertama 
karena tidak melaporkan tawaran HT. Kedua 
adalah Agri terlibat dalam judi yang ter-
jadi sekitar 1 hingga 31 Januari 2017. Pada 
poin kedua itu, Agri belum memberikan 
penjelasan.

 ”Mau ajukan banding. Semoga saja semua 
baik-baik saja. Ini pelajaran buat kita semua. 
Jangan terlalu percaya sama orang yang baru 
dikenal. Semoga sanksi saya bisa dicabut,” 
harap Agri.

 Sementara itu, Kepala Bidang Humas 
dan Media PP PBSI Broto Happy menegas-
kan, pihaknya bersedia mendampingi Agri 
mengajukan banding. Dia berharap Agri 
bisa proaktif. Sebab, mengajukan banding 

ke Pengadilan Arbitrase Olahraga (CAS) 
merupakan hal yang belum pernah dilaku-
kan sebelumnya.

 ”Sebagai warga PBSI, tentu kami akan 
membantu prosesnya. Jangan hanya 
menunggu. Mungkin Senin bisa ke Cipa-
yung biar semua jelas. Terlepas dari apa pun 
kesalahan, itu kan hak pembelaan Agri,” kata 
Broto kepada Jawa Pos kemarin (9/1). 

 Sebagaimana diketahui, Jumat (8/1) 
Federasi Bulu Tangkis Dunia (BWF) men-
gumumkan ada delapan pemain badminton 
Indonesia yang terlibat pengaturan skor. 
”Delapan pemain Indonesia yang saling 
mengenal dan berkompetisi di kompetisi 
internasional level bawah, sebagian besar 
di Asia hingga 2019, melanggar Peraturan 
Integritas BWF terkait dengan pengaturan 
pertandingan, manipulasi pertandingan, 
atau taruhan badminton,” bunyi keterangan 
BWF.

 Berdasar keterangan BWF, perbuatan HT 
dimulai pada 2014 hingga 18 November 
2017. Dia berhasil mengajak beberapa pe-
main untuk mengatur hasil pertandingan 
dalam 10 turnamen. HT menawarkan uang 
berkisar Rp 4 juta sampai Rp 14 juta untuk 
setiap pertandingan. Misalnya, yang terjadi 
di Hongkong Open 2016, Macau Open 2016, 
Syed Modi International Badminton Cham-
pionships 2017, Thailand Open 2017, Chi-
nese Taipei Open 2017, New Zealand Open 
2017, dan Vietnam Open 2017.(gil/c14/fal)

Agri Bantah 
Atur Skor

SURABAYA – Renovasi Stadion 
Gelora Sriwijaya Jakabaring (GSJ), 
Palembang, sudah hampir tuntas. 
Sriwijaya FC berencana menggelar 
laga uji coba untuk menjajal lapan-
gan anyar pada Maret nanti. 

 Mereka mengundang tiga klub 

sekaligus, yakni Persija Jakarta, PSS 
Sleman, dan Persebaya Surabaya. 
Namun, Persebaya sepertinya sulit 
untuk ambil bagian dalam laga uji 
coba tersebut.

 Apalagi, sampai saat ini belum 
ada komunikasi dari pihak Sriwijaya 

F C .  ” S a y a 
malah tahu 
P e r s e b a y a 
diundang uji 
coba itu dari 
media,” kata 
S e k r e t a r i s 
Tim Perse-
b a y a  R a m 
Su ra h ma n . 
Karena itu, 
b elu m  ada 
k e p a s t i a n 
P e r s e b a y a 
i ku t  s e r t a . 
” Toh, kami 
juga belum 
m e n d a p a t 
surat resmi 
dari  Sr iwi-
j a y a  F C ,” 
tambah Ram. 

 Lagi pula, 

tim saat ini masih belum kembali 
berlatih. Para pemain masih be-
rada di kampung halaman masing-
masing. Kalaupun tim berlatih lagi, 
itu pun merupakan persiapan kalau 
misalnya Liga 1 kembali digulirkan 
Februari mendatang. Hanya, sampai 
saat ini belum ada kepastian yang 
diberikan pihak federasi. 

 Sejatinya laga uji coba melawan 
Sriwijaya juga dibutuhkan pemain 
Persebaya. Sebab, mereka sudah 
lama tidak berlatih. Terakhir mer-
eka berlatih pada Oktober 2020. 
Artinya, sudah hampir tiga bulan 
para pemain Green Force –julukan 
Persebaya– tidak berlatih secara 
intens. 

 Gelandang Rendi Irwan jadi salah 
satu pemain yang tetap rutin berla-
tih. Bahkan, dia masih sering berla-
tih di lapangan. Selain di lapangan 
Klagen, Sukodono, Sidoarjo, Rendi 
sering bermain di luar kota. ”Kadang 
diundang sama teman ikut fun 
games di Batu, pernah di Banyu-
wangi juga. Pokoknya, ada teman 
yang ngajak, ya berangkat,” ungkap 
pemain 33 tahun itu kepada Jawa 
Pos.(gus/c9/bas)

SUMEK/RB

SIAP BERTANDING: Pe-
main Sriwijaya FC Alber-
to “Beto” Goncalves

Sulit Terima Tawaran Uji Coba Sriwijaya

- HENDRA TANDJAYA (HT)
- IVANDI DANANG (ID)
- ANDROW YUNANTO (AY)

SEKARTAJI PUTRI (SP)
Diskors 12 tahun dan didenda 
USD 12 ribu (sekitar Rp 168 juta)

MIA MAWARTI (MM)
Diskors 10 tahun dan didenda 
USD 10 ribu (sekitar Rp 140 juta)

FADILLA AFNI (FA)
Diskors 10 tahun dan didenda 
USD 10 ribu Sanksi Skors 
Seumur Hidup)

ADITIYA DWIANTORO (AD)
Diskors 7 tahun dan didenda 
USD 7 ribu (sekitar Rp 98 juta)

AGRIPINNA PRIMA 
RAHMANTO PUTRA (AP)
Diskors 6 tahun dan didenda USD 
3.000 (sekitar Rp 42 juta)

SANKSI SKORS 
SEUMUR HIDUP



BENGKULU – Penghapusan 
pajak kendaraan roda 2 belum 
dapat langsung direalisasikan 
tahun ini. Program yang men-
jadi visi misi Pasangan Calon 
(Paslon) Gubernur dan Wakil 
Gubernur dengan perolehan 
suara terbanyak pada Pemili-
han Kepala Daerah (Pilkada) 
lalu, Rohidin Mersyah-Ros-
jonsyah ini masih menunggu 
payung hukum, yaitu Peraturan 

Daerah (perda).
Gubernur Bengkulu Dr. H. 

Rohidin Mersyah, mengatakan 
perlu Perda sebagai payung 
hukum untuk merealisasikan 
penghapusan pajak kenda-
raan roda 2 perlu perda sebagai 
regulasi. Tahap awal, tahun ini 
pihaknya sudah mengusulkan 
Rancangan Peraturan Dae-
rah (Raperda) untuk itu agar 
dapat dibahas bersama DPRD 

Provinsi Bengkulu.
“Untuk program keringan 

pajak kendaraan itu kita lan-
jutkan. Kalau itu cukup den-
gan mengeluarkan SK (Surat 
Keputusan gubernur) saja,” 
ujar Rohidin.

Sementara terkait visi misi 
yaitu pembebasan pajak kend-
araan roda dua, terang Rohidin, 
itu akan segera diterapkan. 

KOTA
KOTA
KOTA
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Lintas Online

Teras

Baca TEGAS!.. Hal 9

Baca HARGA.. Hal 9

Baca PEMKOT.. Hal 9 Baca PENGHAPUSAN.. Hal 9

Pemberlakuan SIM Gratis, 
Tunggu Peraturan Kepolisian 

BENGKULU – Pres-
iden Republik Indo-
nesia Joko Widodo 
(Jokowi) beberapa 
waktu lalu menan-
datangani Peraturan 
Pemerintah (PP) 
Nomor 76 Tahun 2020 
tentang Jenis dan Tarif 
atas Jenis Penerimaan 
Negara Bukan Pajak (PNBP) yang berlaku 
pada Kepolisian Republik Indonesia (Polri).

Dikutip sesuai PP tersebut ada 31 jenis 
PNBP yang berlaku di lingkungan Polri. 
Beberapa diantaranya yakni pengujian untuk 
penerbitan Surat Izin Mengemudi ( SIM) 
baru, penerbitan perpanjangan SIM, pengu-
jian penerbitan surat keterangan uji keter-
ampilan pengemudi dan penerbitan STNK. 
Sehingga dikatakan PP tersebut memung-
kinkan pengratisan biaya bagi masyarakat 
tidak mampu untuk pembuatan maupun 
perpanjang SIM. (**)

Tegas! Tak Bayar Retribusi,
UPTD Segel Lapak Pedagang

BENGKULU – Pendapatan Asli 
Daerah (PAD) dari retribusi sewa 
lapak di tiga pasar yang ada di Kota 
Bengkulu tahun 2020 lalu turun 
drastis. Dari target sebesar Rp 2,5 
miliar, UPTD Pasar hanya berhasil 
menarik PAD sebesar Rp 800 juta. 

Alasannya, karena dampak pandemi 
Covid-19. 

Namun untuk tahun 2021 ini, tidak 
ada lagi toleransi bagi pedagang 
untuk tidak membayar retribusi 
sewa lapak. Dimana Dinas Perindus-
trian dan Perdagangan (Disperindag) 

Kota Bengkulu melalui UPTD Pasar 
akan memberi sikap tegas terhadap 
pedagang yang menunggak retribusi 
dengan cara memberlakukan Perda  
tantang Retribusi Pasar.

“Dalam Perda yang mulai ber-
laku Januari 2021 ini bagi pedagang 

yang menunggak akan diberikan 
teguran sebanyak tiga kali dan apa-
bila tiga kali tidak diindahkan, UPTD 
dapat melakukan penyitaan atau 
penyegelan lapak,” kata Kepala UPTD 
Pasar, Roni Bambang.

Harga Tempe Naik 
Tiga Kali Lipat
Imbas Kenaikan 
Harga Kedelai

BENGKULU  – Hampir 
satu bulan terjadi kelang-
kaan kacang kedelai di Kota 
Bengkulu. Hal itupun jelas 
mempengaruhi harga tempe 
di pasaran. Bahkan saat ini, 
harga tempe mengalami ke-
naikan hingga tiga kali lipat. 

Dimana untuk satu ka-
rungnya atau 50 kilogram 
tempe yang sebelumnya di jual 
Rp 37.000, saat ini naik menjadi 
Rp 120.000 per karung, atau 
naik tiga kali lipat. Tidak hanya 
itu, harga toge pun ikut naik. 
Dari harga Rp 25 perkilogram 
saat ini naik menjadi Rp 32 ribu 
per kologram.ILHAM/RB

NAIK: Hampir satu bulan terjadi kelangkaan kedelai. Kalaupun ada harganya pun naik cukup tinggi.

SK 1.400 Honorer
Belum Diperpanjang

Ist/RB

ARAHAN: Honorer di Dinas Pendidikan saat diberikan 
arahan sebelum menerima SK.

B E N G KU LU  –  Ba d a n 
Kepegawaian Pendidikan 
dan Pelatihan (BKPP) Kota 
Bengkulu mengaku, hingga 
saat ini baru 600-an honorer 
saja, yang SK barunya diu-
sulkan kembali untuk diper-
panjang kembali. Tercatat, 
ada sekitar 2.000 honorer di 
Pemkot Bengkulu maupun 
di OPD jajarannya. 

Artinya, masih ada sekitar 
1.400 honorer lagi yang SK 
nya belum diusulkan untuk 
diperpanjang kembali. Meski 
SK mereka belum diusul-
kan, namun seluruh honorer 
tersebut tetap bekerja seperti 
biasanya sampai saat ini. 

Kepala BKPP Kota Beng-
kulu, Muklis mengatakan, 
meskipun tidak ada pen-

gurangan atau pun penam-
bahan honorer tahun 2021, 
namun tetap akan dilakukan 
evaluasi kinerja yang akan 
dilakukan masing-masing 
OPD tempat honorer itu 
bertugas. Mukhlis pun me-
mastikan tidak akan ada 
pengurangan kuota untuk 
honorer, seperti yang dis-
ampaikan Wakil Walikota 
Bengkulu sebelumnya. 

Begitupun dengan gaji 
honorer juga tidak ada pen-
gurangan untuk tahun ini. 
“SK honorer diusulkan kem-
bali kepala OPD yang mereka 
anggap cakap dan bisa berk-
erja, untuk saat ini kami baru 
terima usulan pembaruan SK 
sekitar 30,” ujarnya.

Baca SK.. Hal 9

Pemkot Tambah 
Kamera Pengawas

BENGKULU 
– Pemerintah 
Kota (Pem-
kot) Bengkulu 
melalui Dinas 
Komunikasi 
Informasi 
(Diskominfo) 
pada tahun 
2021 beren-
cana akan 
menambah 
pemasangan 
kamera pen-

gawas atau CCTV di sejumlah lokasi dalam 
Kota Bengkulu. Hal ini untuk mempermudah 
memantau seluruh titik dan keamanan di 
Kota Bengkulu. 

Kepala Diskominfo Kota Bengkulu, Eko 
Agusrianto mengatakan, untuk saat ini ada 
sekitar 50 unit kamera CCTV yang tersebar 
di Kota Bengkulu yang aktif. Tahun ini akan 
ada penambahan unit CCTV untuk dipasang 
sejumlah titik di Kota Bengkulu terutama di 
alun-alun Masjid At-Taqwa yang baru diban-
gun.

Anggarannya menggunakan APBD Pe-
rubahan 2021 nanti. “Beberapa lokasi akan 
akan kita pasang kamera pengawas, untuk 
kepentingan keamanan dan sebagainya,” 
ujarnya.

Penghapusan Pajak Motor Tunggu Perda

EKO AGUSRIANTO

IST/RB

KUNJUNGAN: Meski masa pandemi Covid-19,  kunjungan wisatawan ke Benteng 
Marlborough tak terlalu sepi. Hampir setiap hari selalu ada pengunjung yang datang.
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Tiga Desa Bisa 
Kembalikan DD
Jaksa Belum Pemeriksaan

ARGA MAKMUR – Inspektorat Daerah masih 
melakukan pemeriksaan terkait pelaksanaan Dana 
Desa (DD) Taba Tembilang, Senali dan Gunung 
Selan. Ketiga desa ini dilaporkan warganya terkait 
pembangunan fisik DD tahun anggaran 2019-2020.

Inspektur Inspektorat Eka Hendriyadi, SH, MH 
menuturkan saat ini tim pemeriksa masih bekerja. 
Keitga kepala desa juga sudah diperiksa dan di-
minta untuk menyerahkan berkas pelaksanaan 
DD yang dilaporkan masyarakat. “Masih tahap 
klarifikasi. Akan dilanjutkan dengan memeriksa 
beberapa pekerjaan, dan melakukan cek fisik atau 
hasil pekerjaan,” jelasnya.

Inspektorat, kata Eka, akan memeriksa detail 
seluruh belanja fisik yang dilakukan desa bersang-
kutan. Memeriksa bukti belanja DD yang dilaku-
kan sepanjang tahun tersebut. “Kita akan periksa 
semua yang terkait dengan belanja DD tersebut, 
termasuk TPK untuk memperjelas laporan ma-
syarakat tersebut,” sebutnya.

Jika memang ditemukan kerugian negara, maka 
kepala desa atau yang bertanggung jawab wajib 
melakukan pengembalian kerugian negara. Waktu 
pengembalian maksimal  60 hari layaknya yang 
diberlakukan pada desa-desa sebelumnya.

“Namun memang saat ini kita baru memulai. Jika 
ada temuan wajib mengembalikan paling lama 
60 hari.  Jika tidak ada pengembalian, kita akan 
serahkan ke penegak hukum,” pungkas Eka.

Kajari Bengkulu Utara, Alwin Agustian Khahar, 
SH, MH melalui Kasi Intelijen Danny Agustian, 
SH, MH menyampaikan kalau jaksa belum 
mulai melakukan pemeriksaan terkait tiga desa 
tersebut. Meskipun sudah ada pengaduan yang 
diterima Kejari terkait pelaksanaan DD desa 
tersebut.

“Kan masih diaudit Inspektorat. Kita tunggu dulu 
hasilnya. Jika temuan kerugian negara tak dikem-
balikan sebagaimana hasil audit, barulah kita ma-
suk melakukan pemeriksaan,” terang Denny.(qia)

 

Arma, Padang Jaya dan 
PH Mulai Tak Terkendali
Balita dan Lansia Positif Covid-19

ARGA MAKMUR – Saat ini 19 kecamatan di 
Bengkulu Utara tidak ada lagi yang aman dari 
paparan Covid-19. Lantaran semua kecamatan 
sudah ada warganya yang positif Covid-19. Meski-
pun Bengkulu Utara (BU) berstatus zona oranye, 
namun ada tiga kecamatan yang rawan naik status 
ke zona merah.

 Juru bicara Satgas Covid-19 Bengkulu Utara yang 
juga Kadis Kesehatan Samsul Maarif, SKM, M.Kes 
mengakui tiga kecamatan angka kasus Covid-19 
cukup tinggi. Pertama adalah Arga Makmur se-
jumlah 125 kasus, Putri Hijau 32 kasus  dan Padang 
Jaya 13 kasus.

“Penularan di tiga kecamatan ini cukup besar, 
mulai tidak terkendali karena banyaknya klaster.
Tiga kecamatan ini sudah sangat mendekati zona 
merah karena penyebarannya,” jelas Samsul seraya 
menyebutkan Kecamatan Lais juga berpotensi ke 
arah tersebut (zona merah) karena saat ini sudah 
ada 10 warganya positif Covid-19.

Satu-satunya yang masih zona hijau di Bengkulu 
Utara yakni Kecamatan Enggano. Pernah ada satu 
kasus positif Covid-19 yang meninggal dan meru-
pakan warga Enggano. Namun hingga satu bulan 
berlalu tak ditemukan ada warga lainnya di Eng-
gano positif. Artinya tak ada penyebaran dari kasus 
pertama yang meninggal tersebut.

 “Karena satu kasus Kecamatan Enggano yang 
sebelumnya meninggal, sebenarnya warga terse-
but sudah menetap di Kota Bengkulu sebelum 
dinyatakan positif dan meninggal dunia,” ujar 
Samsul.

 Sementara itu, kemarin (9/1) Satgas Covid-19 
Provinsi Bengkulu merilis tiga penambahan kasus 
positif Covid yang merupakan warga BU. Bahkan 
satu diantaranya adalah balita berusia tiga tahun 
dan satu lagi lansia berusia 77 tahun. Keduanya 
melakukan isolasi mandiri.

“Satu kasus lagi berusia 48 tahun dan juga 
melakukan isolasi mandiri. Hal ini menunjukan 
jika Covid-19 bisa menyerang siapa saja. Sehingga 
sudah menjadi sangat penting mematuhi protokol 
kesehatan, menghindari keramaian atau kerumu-
nan warga guna mencegah penyebaran Covid-19,” 
pungkas Samsul.(qia) 

Kejari Selamatkan Rp 96,2 Juta
BENTENG - Perusahan Umum Daerah (Perumda) 

Air Minum Tirta Rafflesia Kabupaten Bengkulu Tengah 
(Benteng) menjalin kerja sama dengan Kejari Benteng 
dalam melakukan penagihan terhadap pelanggan yang 
menunggak. Hingga saat ini, Kejari sudah berhasil me-
nyelamatkan atau menyelesaikan penangihan terhadap 
penunggak, mencapai Rp 96,2 juta.

 Direktur Perumda Air Minum Tirta Rafflesia, Siti 
Yuningsih AZ, SE, MH mengatakan, atas kerja sama 
dengan Kejari Benteng, sudah ada tunggakan yang 
diselesaikan pelanggan. Namun jumlah tunggakan 
tertagih, masih jauh dari total tunggakan para 
pelanggan sejak 2019 sampai dengan Desember 
2020 lalu yang sudah mencapai Rp 1,7 milliar.

 “Namun meskipun sudah berhasil menagih se-
banyak Rp 96,2 juta, nominal tersebut masih jauh 
dari nominal tunggakan para pelanggan kepada kita 
yakni mencapai Rp 1,7 milliar. Karena itu kedepan 
kita bersama Kejari akan terus dan berusaha menagih 
tunggakkan para pelanggan ini kepada Perumda. 
Sebab ini uang negara yang harus diselamatkan dan 
sudah menjadi kewajiban para pelanggan untuk 
membayar iuran Perumda,” tegasnya.(jee)

JERI/RB

BERI PENJELASAN: Direktur Perumda mem-
berikan penjelasan ke awak media terkait 
tunggakan pelanggan.

Senin, Banmus Tentukan 
Kelanjutan Hak Angket

MUKOMUKO - Akhirnya Hak Angket yang dia-
jukan lima Fraksi di DPRD Mukomuko segera ada 
tindaklanjut. Jika tidak ada kendala, Senin (11/1), 
Badan Musyawarah (Bamus) DPRD Mukomuko 
akan menggelar rapat. Memutuskan tindak lanjut 
dari usulan Hak Angket tersebut.

Apakah akan dimasukkan ke dalam agenda 
DPRD Mukomuko menggelar rapat paripurna, atau 
diulur waktunya, atau  tidak dilanjutkan menjadi 
agenda rapat paripurna.

Wakil Ketua II DPRD Mukomuko, Nopi Yanto, 
SH optimis usulan itu akan berlanjut, diputuskan 
melalui rapat paripurna. Mestinya, sebut Nopi, 
tidak ada kendala bagi Bamus untuk memasukkan 
agenda tersebut. “Senin Bamus akan rapat, dan 
memasukkan agenda usulan Hak Angket dalam 
rapat paripurna DPRD Mukomuko,’’ tegasnya.

Hak Angket itu kata Nopi, seharusnya berlanjut ke 
pembentukan Panitia Angket. Sebab, jika dihitung 
dari jumlah fraksi, sebanyak lima dari tujuh fraksi 
yang ada mengusulkan Hak Angket. Artinya hanya 
menyisakan dua fraksi yang tidak mengajukan.

Kemudian, jika dihitung dari jumlah anggota 
dewan di lima fraksi itu, sebanyak 16 anggota de-
wan telah menandatangani usulan penggunaan 
Hak Angket oleh lembaga DPRD. Sehingga hanya 
menyisakan sembilan anggota DPRD yang mereka 
ini merupakan anggota Fraksi Golkar lima orang 
dan Fraksi Restorasi tiga orang, ditambah satu 
orang anggota dewan dari Fraksi PAN.

“Kita harapkan dalam minggu depan sudah ada 
keputusan secara kelembagaan dan langsung ter-
bentuk Panitia Angket,” ujar Nopi.

Ketua DPRD Mukomuko M. Ali Saftaini, SE 
mengatakan, jika sampai terbentuk Panitia Ang-
ket, maka waktu kerja panitia tersebut terbilang 
singkat. Kerja Panitia Angket harus tuntas sebelum 
adanya pergantian Bupati Mukomuko periode 
sekarang ke Bupati Mukomuko periode berikutnya.

“Dalam ketentuan penggunaan Hak Angket, 
masa kerja panitia memang diatur maksimal 60 
hari. Tapi kali ini, panitia harus cepat karena sisa 
waktu cukup singkat,’’ kata Ali.

Menurutnya, paling tidak, akhir Januari 2021 
panitia itu harus sudah menuntaskan pekerjaan. 
Sehingga masih punya waktu untuk diputuskan 
apa hasil penyelidikan Panitia Angket. “Harus 
cekatan. Karena masa jabatan bupati segera bera-
khir. Jangan sampai hasil dari Panitia Angket jadi 
sia-sia. Sebab itu, ke kawan-kawan Banmus sudah 
kita sampaikan untuk secepatnya menindaklanjuti 
usulan Hak Angket,’’ demikian Ali.(hue)

850 Sertifikat Tanah 
Bakal Dicek Ulang

MUKOMUKO - Sebanyak 850 Sertifikat Hak Milik 
(SHM) tanah masyarakat akan diverifikasi ulang. 
Seperti yang dikemuka Kepala Kantor Pertanahan 
(Kantah) Mukomuko, Azman Hadi ,S.Si.T, MH.

 Verifikasi dan pengukuran kembali bukan lan-
taran sertifikat tersebut diragukan. Namun karena 
saat sertifikat tanah dalam proses penerbitan, 
tidak bersamaan dengan kegiatan pemetaan. 
Sehingga perlu dilakukan pengecekan ulang, baik 
itu sertifikatnya, lokasi tanahnya serta luas tanah 
yang sesungguhnya sesuai dengan kondisi terkini.

 “Sebanyak 850 bidang tanah itu, target sepanjang 
tahun 2021. Program ini khusus untuk sertifikat 
yang sudah terbit, tapi belum dipetakan,” ujar 
Azman.

 Kegiatan ini dilaksanakan di Mukomuko dalam 
rangka mewujudkan data digital bidang tanah di 
Mukomuko. Serta data digital kepemilikan serti-
fikat tanah. Saat ini Kementerian Agraria dan Tata 
Ruang (ATR) tengah memodernisasi sistem agraria 
dan tata ruang dengan melakukan digitalisasi.

 “Jadi kegiatan didudukkan kembali sertifikat ta-
nah yang ada sesuai peta dan lokasi. Sertifikat yang 
lama dicek ulang dan diukur. Kemudian diproses 
untuk menjadi peta digital. Makanya ini kita do-
rong agar terwujud peta digital untuk kepemilikam 
tanah di Kabupaten Mukomuko,’’ terangnya.

 Pihaknya berharap dukungan masyarakat 
dalam menyukseskan program dimaksud. Sebab 
masyarakat akan lebih diuntungkan, dengan 
adanya peta digital. Siapapun akan lebih mudah 
mengecek keabsahan sertifikatnya dengan hanya 
melalui aplikasi di smartphone. Sehingga ketika 
ada permasalahan di lapangan, untuk langkah 
awal, warga tidak perlu repot ke Kantah Muko-
muko untuk melakukan pengecekan.(hue)

Terancam Pidana 
ARGA MAKMUR – Surat 

Edaran (SE) 443.2/4758/Sat-
gas -Kab/2020 tentang Peng-
hentian Sementara Kegiatan 
Yang Bersifat Kerumunan/
Keramaian, sepertinya ber-
laku “setengah hati”. Jika ma-
syarakat dilarang, bahkan 
pesta yang digelar dibubarkan 
oleh Satpol PP, TNI dan Polri. 
Namun kemarin (9/1) Ca-
mat yang juga Ketua Satgas 
Covid-19 Kecamatan Lais, 
Suryansyah yang tetap nekat 
menggelar pesta pernikahan 
putrinya.

Bukan hanya mengundang 
keramaian dengan mengge-
lar pentas musik, undangan 
juga tidak mengindahkan pro-
tokol kesehatan (prokes) seb-
agaimana diatur dalam SE Bu-
pati tersebut. Para tamu masih 
duduk berdekatan, ada yang tak 
mengenakan masker, bahkan 
masih tetap bersalaman den-
gan Suryansyah yang duduk 
mendampingi mempelai.

Tak hanya itu, pesta perni-
kahan juga menggelar makan 
prasmanan dan juga meng-
hadirkan anak-anak di kera-
maian tersebut. Sedangkan 
dalam SE Bupati sudah jelas 
diatur, bahwa masyarakat 
hanya boleh menggelar akad 
nikah, maksimal dihadiri 20 

orang dengan tetap mematuhi 
prokes.

Selain itu, penyelenggara 
juga tidak boleh menggelar 
makanan prasmanan yang 
menyebabkan antrean dan 
undangan memegang sendok 
sajian yang sama. Penyelen-
gara wajib menyediakan nasi 
kotak yang diberikan pada 
pengunjung dan tidak boleh 
berlama lama.

Bahkan, dalam rakor selu-
ruh ketua satgas kecamatan 
yang berjumlah 19 camat, 
Bupati sudah menegaskan 
tidak boleh ada pentas musik. 
Masyarakat umum yang ber-
nyanyi menggunakan satu mi-
kropon bisa menjadi tempat 
penularan Covid-19.

Setelah adanya sorotan ma-
syarakat, pukul 10.00 WIB tim 
gabungan Satpol PP, TNI dan 
Polri datang ke lokasi pesta. 
Mereka meminta pesta dihen-
tikan. Namun setelah petugas 
pulang, acara tetap berlang-
sung. Bahkan tamu undangan 
juga bersalaman yang jelas 
dilarang sesuai prokes.

 Sekretaris Satpol PP Beng-
kulu Utara, Hikman, SH men-
egaskan kalau pihaknya mau-
pun Satgas Covid-19 tidak 
pernah memberikan izin. 
Memang pernah Camat Lais 
menghadap Satpol PP, me-
nyampaikan acara pernika-

han tersebut. Namun dim-
inta untuk tetap mematuhi 
SE Bupati.

“Jadi kita tidak pernah men-
gizinkan. Tidak boleh ada 
keramaian. Makanya tadi 
saya perintahkan anggota 
untuk datang menghentikan 
kegiatan,” tegasnya.

Sementara Kapolres Beng-
kulu Utara AKBP. Anton Setyo 
Hartanto, S.IK, MH melalui 
Kabag Ops AKP. Jufri, S.IK 
menegaskan polisi  tidak 
memberikan izin terkait ak-
tivitas keramaian, termasuk 
pesta. Apalagi memang su-
dah tegas dalam Maklumat 
Kapolri melarang kegiatan 
keramaian. “Aktivitas tersebut 
(pesta pernikahan, red) tidak 
ada izin,” tegasnya.

Terkait rencana polisi yang 
akan memanggil dan memer-
iksa penyelenggara pesta per-
nikahan, dibenarkan Jupri. 
Camat Lais diminta datang 
ke Mapolres memberikan ket-
erangan layaknya penyeleng-
gara pesta lainnya.

“Kita memang akan panggil 
penyelenggara pesta, terutama 
terkait kelengkapan perizinan. 
Termasuk pesta hari ini (Camat 
Lais, red). Ini antisipasi, jika me-
mang nantinya ada klaster baru 
dari pesta pernikahan, peny-
elenggara bisa dijerat pidana,” 
jelas Jufri.(qia)

MUKOMUKO - Dana seki-
tar Rp 22,3 miliar bakal digel-
ontorkan oleh pemerintah 
pusat ke Kabupaten Muko-
muko. Penggunaannya, khu-
sus untuk mengatasi kebu-
tuhan air bersih masyarakat 
Mukomuko. Sebab air yang 
disuplai Perusahaan Daerah 
Air Minum Tirta Selagan 
Mukomuko belum mampu 
memenuhi kebutuhan ma-
syarakat.

Informasi diperoleh, di-
antara kegiatan yang bakal 
dilaksanakan di Mukomuko, 
meliputi rehabilitasi jaringan 
pipa transmisi air baku IKK 
Selagan Raya dengan pagu 
angggaran Rp 11,6 miliar. 
Informasinya dikerjakan oleh 
Satuan Non Vertikal Tertentu 
(SNVT) Pelaksanaan Jaringan 
Pemanfaatan Air (PJPA) Su-
matera VII Bengkulu. 

Lalu dana sekitar Rp 750 
juta untuk supervisi rehabili-
tasi jaringan pipa transmisi 
air baku IKK Selagan Raya.  
Selain itu, dana sekitar Rp 1,7 
miliar digelontorkan untuk 
Survei Investigasi Desain 
(SID) Air Baku Air Ikan Ke-

camatan Ipuh. 
Kegiatan lainnya berupa 

pembangunan pengendali 
banjir Air Selagan Desa Lu-
buk Bangko, pagu Rp 5,6 
miliar lebih. Berikut keg-
iatan supervisinya dengan 
pagu anggaran Rp 745,4 juta. 
Ditangani oleh SNVT Pelak-
sanaan Jaringan Sumber Air 
(PJSA) Sumatera VII Beng-
kulu.

Direktur PDAM Tirta Se-
lagan Mukomuko, Suryadi, 
S.AP mengatakan, sejumlah 
kegiatan itu diperlukan di 
Mukomuko agar kebutu-
han air bersih masyarakat 
terpenuhi. Terutama pada 
jaringan pipa transmisi air 
baku di hulu sungai.

“Waktu rusak itu, penan-
ganannya darurat. Butuh 
penanganan untuk per-
baikan permanen supaya 
suplai air terus terjaga,” kata 
Suryadi.

Kemudian bakal ada keg-
iatan peningkatan kapasitas 
daya tampung bak penam-
pungan air baku, sebelum 
disuplai ke masyarakat. Jika 
kegiatan itu direalisasikan 

dan tuntas, maka akan lebih 
banyak masyarakat rumahn-
ya mendapatkan sambungan 
air bersih. Sebab ketersedi-
aan air menjadi lebih banyak 
dari sebelumnya.

“Akan ada peninggian 
bangunan penampung air 
baku. Jelas ini akan menam-
bah kapasitas air yang dit-
ampung. Otomatis, debit air 
meningkat,” tambahnya.

Pihaknya berharap, selama 
penanganan jaringan pipa 
distribusi air baku dan keg-
iatan lainnya, tidak sampai 
mengganggu suplai air ke 
masyarakat. Mengingat se-
lama ini masyarakat sudah 
lama mengeluhkan terhenti-
nya suplai air bersih dari 
PDAM.

“Mudah-mudahan ada 
langkah-langkah dari balai. 
Misalnya dibuatkan jalur 
darurat sampai kegiatan 
tuntas. Kalau tidak begitu, 
masyarakat akan kecewa dan 
bisa-bisa akhirnya tidak per-
caya lagi dengan jaminan su-
plai air. Kita berharap, suplai 
air bersih tetap terlaksana,’’ 
ujarnyaa.(hue)

Peri/rb

CEK: Direktur PDAM Mukomuko Suryadi bersama ang-
gota DPRD Provinsi Bengkulu mengecek kondisi pipa 
transmisi dan suplai air baku di Selagan Raya.

Permasalahan Air, Pusat Gelontorkan Rp 22,3 M

SHANDY/RB

DIHENTIKAN: Pesta pernikahan di Kediaman Camat yang juga Ketua Satgas Covid-19 di-
datangi Satpol PP diback Up TNI dan Polri, kemarin (9/1) 

SE “Setengah Hati”
Camat Gelar Pesta



Bawa Sajam dan Kunci T
Dua Remaja 
Empat Lawang 
Diamankan

K E PA H I A N G  –  Du a 
orang remaja asal Ka-
bupaten Empat Lawang, 
yakni AS (20) warga Desa 
Muara Aman Kecamatan 
Pasmah Air Keruh, dan 
HM (20) warga Desa Batu 
Bidung Kecamatan Ulu 
Musi, sekitar pukul 01.00 
WIB kemarin (9/1) dia-
mankan Tim Elang Jupi 
Satreskrim Polres Kepa-
hiang.

Ini lantaran keduanya 
diduga melanggar Pasal 2 Undang-Undang #darurat No 12 
Tahun 1951 tentang Barang Siapa Membawa, Memiliki, Men-
guasai Senjata Tajam Tanpa Hak dan Tidak Sesuai Dengan 
Pekerjaannya.

Kapolres Kepahiang AKBP Suparman, S.IK, M.AP melalui 
Kasat Reskrim Iptu Welliwanto Malau, S.IK, MH mengung-
kapkan, penangkapan atas kedua pelaku bermula dari pa-
troli rutin yang dilakukan Tim Elang Jupi Sat Reskrim Polres 
Kepahiang di sekitaran Pasar Kepahiang.

Saat sedang melakukan mobiling, petugas melihat ada 2 
orang remaja sedang nongkrong di depan Koramil Pasar 
Kepahiang. Melihat gerak-gerik keduanya mencurigakan, 
aparat kemudian melakukan pemeriksaan terhadap ked-
uanya. Dan dari hasil pemeriksaan ditemukan sebilah senjata 
tajam (sajam) jenis belati, dan 1 kunci T.

Selanjutnya kedua pelaku diamankan ke Mapolres Kepahi-
ang, guna dilakukan pemeriksaan lebih lanjut. Diketahui dari 
hasil pemeriksaan, kedua pelaku mengaku bahwa senjata 
tajam dan kunci T tersebut adalah milik pelaku. Selain itu 
dari hasil pemeriksaan juga diketahui bahwa kedua pelaku 
ini pernah terlibat aksi penjambretan di Simpang Lima Kota 
Bengkulu beberapa bulan lalu.

“Saat ini kedua pelaku masih kita amankan dan lakukan 
penyelidikan lebih lanjut. Kita menduga kuat bahwa kedua 
pelaku ini sedang merencanakan tindak kejahatan, dan 
saat ini kita sedang lakukan pengembangannya,” singkat 
Welliwanto. (sly)
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P E L A B A I 
-  Pemerintah 
K a b u p a t e n 
(Pemkab) Leb-
ong kembali 
mengusulkan 
k e b u t u h a n 
pegawai untuk 
formasi 2021. 
Jumlah yang 
diusulkan 780 
orang. Itu me-
nindaklanjuti 
Surat Edaran 
Kementerian 
Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan Re-
formasi Birokrasi (Kemen-
pan RB) Nomor B/584/
MSM.01.00/2020 tentang 
perekrutan Calon Pegawai 
Negeri Sipil (CPNS) untuk 
formasi 2021.

Disampaikan Kabid Mu-
tasi dan Pengadaan Pega-
wai, Badan Kepegawaian 
dan Pengembangan Sumber 
Daya Manusia (BKPSDM) 
Kabupaten Lebong, Apedo 
Irman Bangsawan, SH, usu-
lan itu telah diinput ke dalam 
aplikasi e-formasi. Dari 780 
usulan itu, 500 diantaranya 
formasi untuk tenaga CPNS 
dan 280 formasi untuk Pega-
wai Pemerintah dengan Per-
janjian Kerja (P3K). ‘’Untuk 
rinciannya belum bisa kami 
sampaikan karena sifatnya 
masih sebagai usulan yang 
artinya masih menunggu 
persetujuan dari pemer-

intah pusat,’’ 
kata Apedo. 
D i a ku i n ya, 
usulan yang 
disampaikan 
ke Kemen-
pan RB itu 
sudah ses-
uai dengan 
anal isa  ja-
batan, beban 
kerja  ser ta 
peta jabatan 
dan kebutu-
han pegawai 

di Kabupaten 
Lebong. Formasi yang du-
sulkan merupakan prioritas 
yang dibutuhkan daerah. 
Bahkan untuk 280 formasi 
P3K itu sudah berdasarkan 
persetujuan Kementerian 
Pendayagunaan Aparatur 
Negara dan Reformasi Bi-
rokrasi (Kemenpan RB). ‘’Di-
mana awalnya kami mengu-
sulkan 100 formasi P3K, na-
mun ditambah 180 formasi 
lagi oleh pusat,’’ jelas Apedo.

Sedangkan untuk 500 for-
masi CPNS masih menung-
gu kepastian dari pusat. 
Diharapnya juga ditambah 
mengingat jumlah PNS di 
lingkungan Pemkab Lebong 
yang masih sangat kekuran-
gan. Jumlah PNS di ling-
kungan Pemkab Lebong 
saat ini tinggal 2.600 an. 
Jumlah itu masih jauh dari 
kebutuhan ideal yang seti-
daknya 5 ribuan orang. (sca) 

Lebong 
Usulkan 
Terima 780 
CPNS Baru

ARIE/RB

DIAMANKAN: Salah satu pelaku pembawa senjata tajam dan kunci T, 
saat diamankan Tim Elang Jupi Sat Reskrim Polres Kepahiang, kemarin 
(9/1). Insert: Sajam dan kunci T yang dibawa oleh pelaku.

PELABAI - Program ma-
gang ke Jepang benar-benar 
dibatalkan. Program yang 
sempat dibuka pendaftaran-
nya tahun 2020 itu tidak 
lagi dilanjutkan tahun ini. 
Kementerian Ketenagaker-
jaan meniadakan program 
itu karena sampai saat ini 
pandemi Covid-19 masih 
menjadi ancaman serius 
dunia.

D i k a t a k a n  P e l a k s a -
na  Tu ga s  ( P l t )  Ke p a l a 
Dinas Ketenagakerjaan dan 
Transmigrasi (Disnaker-
trans) Kabupaten Lebong, 
Januar Pribadi, S.Sos, pro-
gram itu tidak dibatalkan. 
Namun pelaksanaannya 
saja yang ditunda. ‘’Sampai 
kapan penundaannya ter-
gantung kondisi pendemi 
Covid-19,’’ kata Januar.

Itu artinya 16 warga yang 
sempat mendaftar di tahun 
2020 tetap berpeluang dib-
erangkatkan. Namun untuk 
sementara Disnakertrans 

tidak lagi membuka pendaf-
taran. Setelah ada kepastian 
dari pusat dan Disnaker 
Provinsi Bengkulu, baru 
pendaftaran di Kabupaten 
Lebong dibuka kembali. 
‘’Kami harap kepada warga 
yang telah mendaftar bisa 
bersabar karena begitu su-
dah ada kepastian keberang-
katan segera kami sampai-
kan,’’ ungkap Januar.

Dijelaskannya, sebelum 
diberangkatkan masing-
masing pendaftar magang 
ke Negeri Sakura itu tetap 
harus mengikuti seleksi yang 
akan digelar langsung Dis-
naker Provinsi Bengkulu. Itu 
artinya tidak semua warga 
yang telah mendaftar bisa 
diberangkatkan ke Jepang. 
Peserta yang akan diberang-
katkan adalah peserta yang 
lulus dalam seleksi. ‘’Itupun 
harus menjalani pelatihan 
keterampilan di provinsi 
sebelum diberangkatkan,’’ 
jelas Januar. (sca)

Tidak Ada Program
Magang ke Jepang

Penyidik Akan Periksa 
Kejiwaan Pelaku

CURUP – Ha (25) warga Desa Air Lanang 
Kecamatan Curup Selatan yang melakukan 
pembacokan terhadap bapak kandungnya 
sendiri, Zulkifli (50) hingga kemarin masih 
menjalani pemeriksaan. Dari pemeriksaan 
awal pengakuan Ha, dirinya membacok 
sang bapak karena sering dimarahi oleh 
orangtuanya tersebut.

Namun keterangan Ha, masih akan di-
dalami lagi, karena menurut keluarganya, 
Ha selama ini diakui mengalami gangguan 
jiwa sejak dari kecil. Meskipun saat diajak 
komunikasi, Ha terlihat normal dan sep-
erti orang normal pada umumnya. ‘’Kalau 
sekarang diajak komunikasi, pelaku ini 
normal. Ditanya soal uang, dia mengerti,’’ 
sampai Kapolres Rejang Lebong (RL) AKBP 

Puji Prayitno, S.IK, MH melalui Kasat 
Reskrim AKP Ahmad Musrin Muzni, SH, 
S.IK kemarin.

Hanya saja, sambung Musrin, pengakuan 
dan keterangan pihak keluarga, selama ini 
Ha diketahui mengalami gangguan jiwa se-
jak kecil. Untuk itulah rencananya, Ha akan 
dilakukan pemeriksaan kejiwaan untuk 
memastikan kondisi psikologisnya. ‘’Akan 
kita lakukan pemeriksaan kejiwaan ter-
lebih dahulu untuk membuktikan kondisi 
pelaku ini,’’ sambung Musrin.

Ditambahkan Musrin, untuk korban 
sendiri masih menjalani perawatan me-
dis di rumah sakit. Namun kondisinya 
sudah mulai membaik dan bisa diajak 
komunikasi. ‘’Untuk korban kondisinya 
sudah normal, namun masih menjalani 
perawatan medis di rumah sakit. Kita lihat 
nanti bagaimana perkembangan kasus ini 
selanjutnya,’’ demikian Musrin.(dtk)

Wanda/rb

DIPERIKSA: Pelaku pembacokan bapak kandung berinisial Ha (25) saat menjalani 
pemeriksaan di Satreskrim Polres RL.

Mengaku Sering Dimarahi Bapak

Kontak dengan CPNS 
Positif Covid-19

PELABAI - Sebelas Pega-
wai Negeri Sipil (PNS) di 
lingkungan Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Lebong 
diwajibkan isolasi mandiri 
14 hari. Mereka adalah PNS 
yang sempat kontak den-
gan AV (25), Calon Pegawai 
Negeri Sipil (CPNS) di ling-
kungan Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kabupaten Leb-
ong yang positif Covid-19. 
‘’Walaupun mereka sudah 
diswab antigen dan hasilnya 
negatif, tetap harus isolasi 
sebagai antisipasi,’’ kata Ke-
pala Dinkes Kabupaten Leb-
ong, Rachman, SKM, M.Si.

Isolasi harus dilakukan 
karena swab antigen tidak 
seakurat swab PCR. Justru 
itu isolasi untuk memastikan 
11 PNS bersangkutan tidak 
mengalami gejala Covid-19 
selama 14 hari ke depan. 
Jika selama isolasi, ada PNS 
yang kondisinya menujuk-
kan gejala Covid-19 harus 
diswab kembali. ‘’Makanya 

kami sangat mengharap-
kan kesadaran sebelas PNS 
yang sempat kontak dengan 
CPNS yang positif Covid itu 
tidak keluar rumah,’’ ungkap 
Rachman.

Sebelas PNS yang diminta 
isolasi itu, antara lain 6 PNS 
yang bertugas di Puskesmas 
Talang Leak, Kecamatan 
Bingin Kuning. Soalnya AV 
bertugas di Puskesmas Ta-
lang Leak dan sempat kerja 
4 hari mulai Terhitung Masa 
Tugas (TMT) 1 Januari. Lain-
nya, 5 PNS yang bertugas di 
Dinas Komunikasi Informa-
tika Statistik dan Persandian 
(Diskominfo SP). ‘’Itu karena 
para CPNS, termasuk yang 
positif Covid-19 itu sempat 
koordinasi ke Diskominfo 
soal sinkronikasi absensi 
elektronik,’’ terang Rachman. 
Sebelas PNS itu dirapid dan 
diswab antigen Jumat (8/1). 
Beberapa PNS hanya dirapid 
karena menunjukkan hasil 
negatif. Sedangkan beber-
apa PNS lain harus diswab 
karena saat dirapid hasilnya 
positif. Namun ketika diswab 
hasilnya negatif. (sca)

Bertambah 12 Kasus Positif
CURUP – Gugus Tugas Percepatan Penanga-

nan Covid-19 Kabupaten Rejang Lebong (RL) 
kembali mencatat adanya tambahan konfirmasi 
positif Covid-19. Kemarin tercatat ada 12 kasus 
konfirmasi positif baru yang sebagian sudah 
melakukan isolasi mandiri dan lainnya dirawat 
di Rumah Sakit (RS) AR. Bunda Kota Lubukling-
gau Provinsi Sumatera Selatan (Sumsel).

Dirincikan juru bicara gugus tugas percepatan 
penanganan Covid-19 sekaligus Kepala Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Rejang Lebong 
(RL) Syamsir, S.KM, M.KM kepada RB, masing-
masing kasus 527 laki-laki (19) asal Kecamatan 
Curup dan kasus 528 laki-laki (68) asal Keca-
matan Curup. Lalu kasus 529 perempuan (27) 
asal Kecamatan Curupdan kasus 530 perempuan 
(18) asal Kecamatan  Curup Timur.

Kemudian, lanjut Syamsir, kasus 531 perem-
puan (48) asal Kecamatan Curup dan kasus 532 
laki-laki (35) asal Kecamatan Curup Utara. Lalu 
kasus 533 laki-laki (63) asal Kecamatan Curup, 
kasus 534 perempuan (56) asal Kecamatan 
Curup Tengah dan kasus 535 laki-laki (61) asal 
Kecamatan Curup Tengah.

Serta, sambung Syamsir, kasus 536 laki-laki (37) 
asal Kecamatan Curup, kasus 537 perempuan 
(37) asal Kecamatan Curup dan kasus 538 laki-
laki (56) asal Kecamatan Curup Timur. ‘’Dengan 
tambahan 12 kasus baru ini total keseluruhan 
konfirmasi positif di Kabupaten Rejang Lebong 
mencapai 538 kasus,’’ rinci Syamsir.

Ditambahkan Syamsir, dari 538 kasus konfirmasi 
positif tersebut, sudah ada 484 kasus yang din-
yatakan selesai konfirmasi alias sudah sembuh. 
Serta 10 kasus positif meninggal dunia dan kon-
firmasi positif masih dalam pengawasan tersisa 
sebanyak 44 kasus. ‘’Untuk sampel yang diperiksa 
di Laboratorium sudah mencapai 2.367 sampel, 
dimana yang dinyatakan positif sebanyak 538 sam-
pel. Sedangkan sampel yang dinyatakan negatif 
sebanyak 1.829 sampel,’’ demikian Syamsir.(dtk)

11 PNS Lebong
 Isolasi Mandiri

2 Desa Masuk Lintasan Proyek KA
KEPAHIANG – Proyek pembangunan jalur 

kereta api (KA) dari Pulau Baai (Kota Bengkulu) 
ke Kota Lubuk Linggau (Sumsel) yang digagas 
pemerintah provinsi (Pemprov) Bengkulu, akan 
melintasi wilayah Kabupaten Kepahiang. 

Sebanyak 2 desa di Kecamatan Tebat Karai ma-
suk dalam jalur lintasan kereta api tersebut, yakni 
Desa Tebing Penyamun dan Peraduan Binjai. 
Selain itu juga, pembangunan lintasan kereta api 
tersebut juga akan melewati beberapa kawasan 
Hutan Lindung (HL) di Kabupaten Kepahiang.

Kabag Pemerintahan Setdakab Kepahiang Iwan 
Zamzam Kurniawan, SH mengatakan, berdasar-
kan Perda RTRW Kabupaten Kepahiang yang 
telah direvisi beberapa waktu lalu, diketahui 
bahwa lintasan rel kereta api akan melewati Desa 
Tebing Penyamun dan Paraduan Binjai Keca-
matan tebat Karai. Selebihnya akan melewati 
HL di beberapa wilayah Kabupaten Kepahiang. 

“Sebenarnya pembangunan rel kereta api Pulai 
Baai-Sumsel merupakan program lama dan su-
dah tertera dalam Perda RTRW Nomor 8 Tahun 
2012. Namun karena mungkin ada kendala, jadi 
Pemprov baru bisa merealisasikannya mulai 
tahun ini,” ungkap Iwan.

Diungkapkan Iwan, untuk lokasi lintasan rel 
kereta api sudah lama dilakukan survei dan seka-
rang hanya realisasinya saja. Dalam hal pemban-
gunan rel kereta api, Pemkab Kepahiang sifatnya 
hanya memberikan dukungan saja dan tidak 
terlibat dalam pembangunan tersebut.  “Kita sifat-
nya hanya mendukung saja. Untuk lebih jelasnya 
kita tunggu saja konfirmasi lanjutan dari provinsi 
Bengkulu terkait kapan realisasi pembangunan 
yang akan dilakukan, juga terkait pembebasan 
lahan masyarakat yang masuk dalam rencana 
pembangunan tersebut,” demikian Iwan. (sly)

APEDO IRMAN

KEPAHIANG – Maraknya Kelompok 
Tani (Poktan) dadakan yang muncul di 
Kabupaten Kepahiang guna mengejar 
bantuan dari pemerintah, disikapi serius 
oleh Dinas Pertanian (Distan) Kabupaten 
Kepahiang. Untuk itu Distan mulai mem-
berlakukan sistem registrasi berkala untuk 
semua Poktan yang ada di Kabupaten 
Kepahiang. Karena jika tidak, maka Pok-
tan yang tak teregistrasi dipastikan tidak 
akan bisa mendapatkan bantuan dari 
pemerintah.

Kepala Dinas Pertanian Hernawan, S.PKP 
menjelaskan tahun ini banyak bantuan 
yang digelontorkan dari pemerintah pusat, 
antara lain peremajaan kopi, padi, jagung, 
kedelai, bawang merah, cabe serta alsintan 
dan pupuk bagi petani. 

Bentuk bantuan pun beraneka ragam, 
mulai dari bantuan dari Pemkab, Pemprov 
maupun dari pemerintah pusat. Dan untuk 
Poktan yang berhak mendapatkan bantuan 
tersebut nantinya, adalah Poktan yang su-
dah teregistrasi dan jelas program kerjanya 
dalam bentuk laporan tertulis.

“Untuk mengantisipasi banyaknya Pok-
tan dadakan jelang pendistribusian ban-
tuan pertanian, kita diminta berperan aktif 
serta jeli dalam mendistribusikan bantuan. 
Salah satunya, memastikan Poktan itu 
terverifikasi serta teregister. Lantaran, kita 

khawatir bantuan yang diberikan akan 
bermasalah,”jelas Hernawan.

Dikatakan Hernawan, di Kabupaten 
Kepahiang tercatat ada 638 kelompok 
tani dan 100 lebih gabungan kelompok 
tani, bagi poktan dan gapoktan yang tidak 
teregister dipastikan tidak mendapatkan 
bantuan pertanian dari pemerintah. Ke-
mudian, poktan diwajibkan mengusulkan 
kebutuhan bantuan pertanian pada OPD 
terkait, seperti Dinas Pertanian, Dinas Ke-
tahanan Pangan dan Perikanan maupun 
OPD lainnya.

“Apapun bentuk Poktan yang bergerak 
pada bidang pertanian maupun perikanan 
wajib teregister, serta dapat mengusulkan 
proposal kebutuhan,” tegasnya.

Di sisi lain, dalam mendistribusikan 
bantuan pertanian. Dinas Pertanian wa-
jib melakukan survey bagi calon petani 
penerima bantuan, sesuai dengan keterse-
diaan lahan dan pengelolaan pertanian. Ini 
bertujuan bantuan pertanian yang tepat 
sasaran.

“Selain melakukan registrasi, Poktan juga 
harus menyampaikan laporan kinerjanya 
tiap periode. Laporan kinerja inilah yang 
menjadi salah satu syarat registrasi dan 
yang menyatakan bahwa Poktan tersebut 
benar-benar aktif bekerja untuk masyara-
kat,” demikian Hernawan. (sly)

Poktan Wajib Registrasi
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Bupati Temui 
BKN Pusat

KOTA MANNA – Bupati Beng-
kulu Selatan (BS) Gusnan Mu-
lyadi, SE, MM mengaku telah 
melakukan pertemuan dengan 
Badan Kepegawaian Negara 
(BKN) pusat. Pertemuan ini 
menindaklanjuti pemblokiran 
terhadap data 526 ASN di BS. 

Dikatakan Gusnan, koordinasi 
dengan pihak BKN agar segera 
membuka data 526 ASN yang 
diblokir. Karena sejak diblokir 
oleh Kemendagri 526 ASN yang 
bertugas di jajaran Pemkab dan 
41 OPD serta kecamatan di Kabu-
paten BS dipastikan belum bisa 
mengurus kenaikan pangkat dan 
urusan kedinasan lainnya. 

Pemblokiran ini diawali 
karena adanya mutasi besar-
besaran yang dilakukan oleh 
Pemerintah Daerah beberapa 
waktu lalu, sehingga banyak 
ASN yang terkena imbas dari 
mutasi tersebut

Pada kesempatan itu Bupati 
berkoordinasi dengan Deputi 
Bidang Pengawasan Dan Kepe-
gawaian BKN pusat, Otok Kus-
wandaru. 

“Intinya bagaimana solusi 
pembukaan data ASN yang 
terblokir. Dan dalam waktu 
dekat BKN akan meminta Ke-

mendagri menyelesaikan per-
masalahan pemblokiran 526 
ASN BS,” terang Gusnan.

Sehingga dalam waktu dekat 
pemblokiran data ratusan ASN 
tersebut akan dibuka kem-
bali. Gusnan mengungkapkan 
pihaknya akan memprioritas-
kan pembukaan pemblokiran 
data ASN. Sehingga masalah 
kenaikan pangkat dan segala 
macam urusan ASN BS da-
pat normal dan tidak terhalang 
lagi. 

“Intinya kami (Pemkab Beng-
kulu Selatan) akan memper-
juangkan hingga pemblokiran 

dibuka lagi. Dan menjadi priori-
tas kami,” pungkas Gusnan.

Sebelumnya Ketua DPRD BS 
Barli Halim, SE telah meminta 
pada Bupati agar penyelesa-
ian masalah pemblokiran data 
ASN dapat diselesaikan secepat 
mungkin. Karena Barli menilai 
hal itu dapat menghambat 
kinerja ASN dan juga kenaikan 
pangkat yang diharapkan para 
ASN. 

“Memang kami meminta Bu-
pati agar cepat mengurus ini. 
Jadi pada ASN juga diharapkan 
bersabar karena pemkab sedang 
berjuang,” ujar Barli.(tek)

Data 526 ASN 
Masih Diblokir

SELUMA - Vaksinasi Covid-19 
di Kabupaten Seluma direnca-
kan mulai dilakukan pada tang-
gal 13 Januari nanti. Pemkab 
Seluma melalui Dinas Keseha-
tan (Dinkes) Kabupaten Seluma 
bakal memprioritaskan para 
tenaga kesehatan (Nakes) un-
tuk mendapat vaksin Covid-19 
pertama kali.  Masyarakat yang 
ada di Kabupaten Seluma tetap 
diminta untuk terus menerap-
kan disiplin protokol kesehatan 
(prokes) dengan sangat ketat 
meskipun sudah ada vaksin 
Covid-19. Pasalnya, prokes 
tetap menjadi salah satu faktor 
utama yang membantu me-
mutus mata rantai penyebaran 
Covid-19.

Kepala Dinkes Seluma, Rudi 
Syawaludin, S.Sos mengatakan 
bahwa masyarakat harus tetap 
mematuhi dan menerapkan 
protokol kesehatan. Lantaran 
kunci utama mencegah pe-
nyebaran Covid-19 adalah 3M, 
yakni mencuci tangan dengan 
sabun, memakai masker dan 
menjaga jarak. Oleh karena itu, 
ia sangat menyayangkan jika 

tingkat kepatuhan masyarakat 
dalam menerapkan prokes 
menurun saat ini. Padahal, 
dengan kepatuhan masyarakat 
menerapkan prokes dapat 
membantu mengurangi pe-
nambahan kasus sembari 
menunggu program vaksinasi 
Covid-19 secara massal dilak-
sanakan.

“Vaksin kan tidak serentak, 
ada tahapannya, seperti tahap 
pertama khusus nakes dahulu, 
nah untuk itulah kita minta agar 
prokes tetap dijalankan,”sampai 
Rudi.

Rudi menambahkan, un-
tuk tahap pertama ini yang 
mendapatkan vaksin sesuai 
juknis ialah seluruh nakes yang 
ada. Di Seluma sendiri terdapat 
1.285 nakes yang tersebar di 26 
fasilitas kesehatan mulai dari 22 
puskesmas, RSUD Tais, Klinik 
Agri Andalas, Klinik Bhayang-
kara, dan Klinik Mitra. Vaksin itu 
nantinya akan diberikan dua kali 
dalam kurun waktu 14 hari untuk 
para penerima vaksin. Sehingga 
dalam tahap pertama ini, dibu-
tuhkan dua kali lipat dari jumlah 

nakes yang ada atau sekitar 2.570 
vaksin.

“Iya benar, untuk tahap pertama 
khusus nakes, setelah itu barulah 
yang lainnya,” lanjutnya.

Selain itu, ia memastikan 
pemerintah tetap gencar 
melakukan 3T. Yaitu tracing, 
testing dan treatment. Lang-
kah ini untuk mendeteksi dini 
orang yang terpapar Covid-
19 sekaligus menekan kasus 
kematian dan meningkatkan 
kasus kesembuhan. Apalagi 
Rumah Sakit Umum Daerah 
(RSUD) Tais pada saat ini 
telah memiliki Laboratorium 
Polymerase Chain Reaction 
(PCR) untuk melakukan tes 
swab. Sehingga untuk sampel 
Swab langsung dapat dilaku-
kan pemeriksaan oleh Tim 
Medis RSUD Tais tanpa harus 
melakukan pengiriman ke 
RSUD M. Yunus Kota Beng-
kulu terlebih dahulu. 

“Alhamdulillah, untuk tahun 
ini RSUD Tais sudah ada lab 
pcrnya sendiri, sehingga hasil 
swab bisa diketahui dengan 
cepat,”pungkasnya.(cup)

Meskipun Ada Vaksin, Tetap Jalankan Prokes

KOTA BINTUHAN – 
Dalam dua bulan terakhir 
ini sudah dua kali jalan 
lintas di Serenjangan yang 
berbatasan antara Keca-
matan Tanjung Kemuning 
dan Semidang Gumay 
Kabupaten Kaur tertutup 
material longsor. Berun-
tung kejadian longsor yang 
menutupi jalan tersebut, 
tidak menelan korban luka 
atau jiwa. Karena saat keja-
dian kebetulan tidak ada 
kendaraan yang melintas. 

Seperti kejadian long-
sor yang terjadi kemarin 
(9/1) sekitar pukul 11.45 
WIB. Tebing setinggi bela-
san meter di pinggir jalan 
Desa Tanjung Harapan 
Kecamatan Semidang 
Gumay tersebut longsor. 
Material napal dan tanah 
keras jatuh menutupi 
jalan lintas barat Sumat-
era tersebut. 

Akibat kejadian terse-
but, kondisi jalan sempat 
tertutup kurang lebih 
setengah jam. Setelah 
itu pihak Polsek KT, TNI, 
bersama Brimob dan 
masyarakat membuat 
jalan agar kendaraan 
bisa melintas sementara 
waktu. Karena kalau dibi-
arkan  antrean semakin 
panjang dan mengular, 
sebelum akhirnya alat 
berat milik pihak swasta 
d i d at a ngk a n  u ntu k 
membantu menyingkir-
kan material longsor dari 
jalan lintas tersebut. 

“Alhamdulilah berkat 
kerjasama antara Polri, 
TNI dan masyarakat 
sekitar antaran panjang 
dapat kita  urai dengan 
membuat jalan. Namun 
karena material banyak 
kita berlakukan buka tutup 
untuk mobil dan motor 
yang melintas tadi. Untuk 
jalan tertutup total selama 
kurang lebih 20 menit, set-
elah kita buka jalan baru 
alat berat datang sehingga 
jalan kembali lancar saat 
ini,” terang Kapolres Kaur 
AKBP Dwi Agung Setyono, 
S.IK, MH melalui Kapol-
sek Kaur Tengah AKP. M. 

Yusman. 
Lebih lanjut Yusman 

mengatakan, longsor yang 
menutup jalan yang cukup 
berat hampir tiap bulan 
terjadi saat musim hujan 
di wilayah Seranjang terse-
but. Sebelumnya kejadian 
malam hari, pada tanggal 
10 Desember 2020 yang 
lalu. Dan kemarin keja-
dian longsor yang sama 
beratnya terjadi siang dan 
tidak ada korban luka dan 
jiwa. Dengan kondisi ta-
nah yang kerap longsor 
tersebut, pihak Polsek KT 
mengimbau agar warga 
tetap waspada saat me-
lintas. 

Apalagi dalam kondisi 
musim hujan seperti yang 
saat ini terjadi di Kabu-
paten Kaur dan sekitarnya. 
Tidak hanya di Seranjan-
gan beberapa titik rawan 
longsor lainnya tetap 
harus diwaspadai seperti 
di antara Kecamatan Kaur 
Tengah dan Kecamatan 
Luas. Dan juga beberapa 
titik jalan lainnya di Muara 
Sahung, Kinal dan lain 
sebagainya di Kaur. 

“Dengan kondisi saat 
ini yang masih terus saja 
hujan di wilayah Kaur kita 
minta pengendara was-
pada terhadap longsor. 
Kemudian jalan licin yang 
dapat mengakibatkan laka 
lantas di Kabupaten Kaur,” 
pungkas Yusman.

Salah satu pengendara 
yang melintas kemarin, 
bersyukur penanganan 
longsor yang dilakukan 
oleh Pemkab Kaur dan 
Polsek KT bisa berlang-
sung cepat. Sehingga mer-
eka pun tidak terlalu lama 
menunggu antrean untuk 
melintas. 

“Alhamdulilah kita ter-
jebak longsornya tidak 
lama tadi dan sudah bisa 
melintas. Karena ada 
yang buka jalan dan juga 
alat beratnya cepat da-
tang tadi (kemarin siang, 
red),” ungkap Erpen salah 
satu pengendara dari 
Bintuhan ke Manna ke-
marin. (cik) 

ALBERTUS/RB

LONGSOR: Pengendara saat melintasi jalan longsor di wilayah Seranjangan Kabupaten Kaur kemarin siang. 

Jalinbar Kembali 
Tertutup Longsor

KOTA BINTUHAN – Kebutuhan akan buah kelapa 
saat ini terus meningkat. Ini menyebabkan harga 
buah kelapa naik. Saat ini per buah kelapa dihargai 
Rp 3.600. Naik dari harga sebelumnya Rp 3 ribu per 
buah. Naiknya buah kelapa ini, membuat pedagang 
pengumpul berburu buah kelapa. Sebab saat ini 
kebun kelapa di Kaur terus menurun luasannya. 
Karena lahannya dialihkan untuk usaha lain. Per 
bulan mereka harus mengirim buah kelapa ke Ja-
karta ribuan buah.

“Alhamdulilah untuk saat ini harga kelapa tua terus 
naik. Bahkan harga awal tahun ini cukup menjan-
jikan namun sayang kita sulit mendapatkan buah 
kelapa saat ini. Untuk satu buah buah kelapa yang 
besar saat ini Rp 3.600 per buah” ungkap Kiki Yulian 
penjual dan pemilik kebun kelapa di Pengubaian 
kemarin. 

Berbeda dengan di Bengkulu, harga kelapa lebih 
mahal bahkan di tingkat petani Rp 5 ribu sampai Rp 
6 ribu per buahnya. Namun buah kelapa yang dijual 
bukan buah kelapa tua seperti di Kaur melainkan 
buah kelapa muda. Dan di Kaur untuk penjual buah 
kelapa muda tidak terlalu banyak. karena petani ke-
lapa takut jika dijual muda, buah kelapa akan rusak. 
Sehingga sebagian besar petani kelapa di Kaur tidak 
mau menjual kelapa muda seperti di kota-kota. 

Tidak hanya itu saja, kebutuhan kelapa muda di 
Kaur saat ini juga masih sangat sedikit. Karena objek 
wisata di Kaur pengunjungnya tidak seramai di kota. 
Sehingga buah kelapa muda pun hanya laku pada 
hari-hari besar saja. Sementara pada hari-hari biasa 
jumlah pembelinya tidak banyak. Karena pada hari-
hari biasa banyak berkunjung hanya wisatawan lokal 
saja yang biasanya sudah membawa bekal sendiri. 

“Ada juga yang meminta buah kelapa muda, 
namun kita tidak jual karena banyak kelapa yang 
sudah dipanen saat muda sulit berbuah. Jadi kita 
hanya melayani pembelian kelapa tua saja, walau-
pun harga buah kelapa muda lebih mahal. Apalagi 
permintaan kelapa muda juga tidak banyak seperti 
kelapa tua,” pungkas Kiki saat panen kelapa di Pen-
gubaian. (cik) 

ALBERTUS/RB

KELAPA: Warga sedang panen kelapa dan saat 
ini harga buah kelapa juga cukup menjanjikan.  

Harga Kelapa Kembali Naik

Bersama Suami Barunya
KOTA BINTUHAN – Unit PPA Sa-

treskrim Polres Kaur, menahan EM 
(33) bersama suami barunya, He (36) 
warga Desa Tanjung Aur 1 Kecamatan 
Tanjung Kemuning Kabupaten Kaur. 
Kedua pasangan suami istri ini di-
tahan, lantaran dilaporkan oleh Guspiri 
Hartoni (37) warga Desa Sukarami II 
Kecamatan Kelam Tengah. Guspiri ini 
adalah suami sah dari EM. Dia tidak 
terima EM yang belum bercerai secara 
sah dan diakui oleh Negara dengannya, 
menikah lagi dengan laki-laki lain.

 Atas tindakan EM dan He tersebut polisi 
menjerat keduanya dengan pasal 279 KUH-
Pidana dan pasal 284 KUHPidana dengan 
ancaman 5 tahun penjara.  

Tidak hanya mengamankan tersangka, 
polisi juga menyita satu buah buku nikah 
milik korban Guspiri dan EM yang dikeluar-
kan oleh Kementerian Agama tahun 2006 
lalu. Ikut diamankan juga satu lembar 
surat pernyataan tersangka EM dan He 
kalau keduanya telah menikah. 

“Untuk pasangan suami istri yang 
terbukti nikah lagi tanpa izin suami sah 
tersebut sudah kita tetapkan tersangka 
dan sudah kita tahan karena terbukti 
kuat. Untuk saat ini kita masih terus 
melakukan proses pemeriksaan lebih 
lanjut terhadap kedua tersangka. Dan 
saat keduanya nikah, EM masih istri 
sah dari korban saat itu,” ungkap Ka-
polres Kaur AKBP Dwi Agung Setyono, 
S.IK, MH melalui Kasat Reskrim AKP 
Apriadi melalui Kanit PPA Aipda Andi 

Sujarmoko kepada RB.
Kejadian ini berawal dari korban 

meninggalkan istrinya di rumah mer-
tuanya di Tanjung Kemuning. Korban 
pergi untuk mencari uang ke luar kota 
pada bulan Mei tahun 2017 yang lalu. 

Pada bulan Juli 2017, korban pulang 
karena mendapat informasi orangtu-
anya meninggal dunia dan langsung 
pulang ke rumahnya di Desa Sukara-
mi Kecamatan Kelam Tengah. Saat itu 
lah korban mendapat informasi kalau 
istrinya telah menikah lagi dengan 
laki-laki lain.

Pada tahun 2020 yang lalu EM pun 
mengenalkan suami barunya kepada 
korban. Karena tidak terima korban 
pun melaporkan kasus ini ke Mapolres 
Kaur dengan membawa bukti kalau 

mereka belum cerai. Bahkan kedua 
tersangka telah menikah pada bulan 
Juni 2017 di Kabupaten Rejang Le-
bong. Setelah EM dan He menikah, 
keduanya tinggal serumah di Desa 
Tanjung Aur Kecamatan Tanjung 
Kemuning Kabupaten Kaur. 

“Untuk laporan yang disampaikan 
korban pada bulan Oktober 2020 yang 
lalu, karena proses yang cukup pan-
jang dan untuk pembuktian. Maka 
baru saat ini kita tetapkan tersangka 
dan langsung kita amankan. Untuk 
saat ini kita masih melakukan pem-
berkasan jika sudah selesai akan 
segera kita limpahkan ke pihak Kejari 
Kaur nantinya,” pungkas Kanit PPA 
Polres Kaur Aipda Andi Sujarmoko. 
(cik) 

Istri Nikah Lagi, Ditahan

SELUMA - Dinas Perta-
nian (Distan) Seluma saat 
ini tengah memproses 
bantuan benih jagung 
untuk lahan persawahan 
yang terdampak rencana 
pengeringan irigasi. Pros-
es tersebut berupa pen-
gusulan bantuan benih 
jagung ke Kementerian 
Pertanian (Kementan) 
RI. Hal ini mengingat 
rencana perehaban jar-
ingan irigasi Bendungan 
Air Seluma oleh Balai 
Wilayah Sungai Sumatera 
(BWSS) VII mulai 1 Feb-
ruari 2021 mendatang. 
Nantinya saat pereha-
ban berlangsung, pen-
geringan saluran irigasi 
seperti sebelumnya akan 
kembali dilakukan. Oleh 
karena itulah, dengan 
adanya bantuan tersebut 
para petani tetap dapat 
bercocok tanam dengan 
menggunakan bibit jag-
ung di lahan persawah-
annya.

“Masih dalam proses, 

mudah-mudahan sece-
patnya, kita juga masih 
menunggu,”sampai Plt 
Kepala Distan Kabupaten 
Seluma, Arian Sosial SP 
MSi melalui Kabid Perta-
nian, Djoko Volleyantoro 
ST.

Dimana setidaknya aki-
bat pengeringan saluran 
irigasi itu nantinya, ada 
sekitar 1.000 hektare la-
han persawahan milik 
petani yang terdampak. 
Lahan terdampak itu 
adalah lahan sawah iri-
gasi sehingga tidak bisa 
ditanami apabila salu-
ran irigasi dilakukan. 
Pengeringan jaringan 
irigasi secara total itu 
akan mulai dilaksanakan 
pada tanggal 1 Februari 
hingga Mei 2021 men-
datang. Maka dari itulah, 
sebelum pengeringan 
dilakukan pihaknya akan 
langsung membagikan 
bibit jagung sebanyak 15 
ton terhadap kelompok 
tani terdampak.(cup)

Pengadaan 15 
Ton Benih Jagung

Tidak Terima Dituduh 
Selingkuh, Cekik Istri

KOTA MANNA – Tidak terima dituduh selingkuh 
oleh istrinya, IW (37) warga Gunung Ayu, Kota Man-
na melakukan tindakan Kekerasan Dalam Rumah 
Tangga (KDRT) pada sang istri. IW mencekik dan 
memukul sang istri hingga nyaris pingsan. 

Mendapat laporan KDRT, Unit PPA dan Unit Pidum 
Satreskrim Polres Bengkulu Selatan (BS) langsung 
bergerak dan mengamankan IW di kontrakannya 
Jumat (8/1) malam. Setibanya di kontrakan pelaku, 
Tim Totaici langsung meringkus IW dan digelandang 
ke Mapolres BS untuk dimintai keterangan terhadap 
laporan istri korban yang dianiaya oleh IW pada 
tanggal 27 Desember lalu. 

Dalam laporan korban, IW saat itu diduga telah 
melakukan perselingkuhan dengan wanita lain. 
Namun hal ini diketahui oleh istri korban. Saat sang 
suami pulang ke rumah, korban langsung menceri-
takan kejadian yang dilihatnya dimana IW sedang 
selingkuh dengan wanita lain. 

Sontak ini membuat IW naik darah dan tidak 
terima atas tuduhan sang istri. IW yang sudah emosi 
tidak terkendali langsung melakukan tindakan di 
luar batas dengan cara mencekik leher korban dan 
juga memukul. 

Korbanpun tidak berdaya, hingga mengalami 
lebam di badan. Bahkan korban sempat dibawa ke 
klinik untuk berobat akibat ulah IW. 

Kapolres BS AKBP. Deddy Nata, S.IK melalui Kasat 
Reskrim AKP. Rahmat Hadi Fitrianto, SH, S.IK disam-
paikan Kanit PPA Aipda. Susy DY mengungkapkan, 
pihaknya benar telah mengamankan IW karena 
diduga telah melakukan KDRT terhadap istrinya. 

Bahkan dari hasil visum istri korban mengalami 
lebam di badan akibat pukulan yang dilakukan 
oleh IW. 

“Sebelumnya cek cok mulut suami istri, karena 
sang istri mengetahui IW ini selingkuh. Akhirnya 
ribut, IW menyuruh istri diam namun tidak mau, 
inilah yang membuat IW emosi. IW melakukan 
pemukulan pakai tangan kanan, paki kursi lalu 
dicekik,” terang Susy

Untuk korban sendiri ungkap Susy memang tidak 
sempat di rawat dirumah sakit. Namun hanya 
mengalami lebam akibat pukulan. “Kalau IW masih 
dimintai keterangan lebih lanjut terkait KDRT ini,” 
tutup Susy.(tek)

IST/RB

TEMUI: Pertemuan Bupati BS Gusnan Mulyadi dengan pihak 
BKN pusat bahas masalah data ASN yang terblokir.
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Undang Undang Nomor 11 
Tahun 2019 tentang Sistem 
Nasional Ilmu Pengetahuan 
dan Teknologi (Sinas Iptek) 
menyebutkan bahwa Kewa-
jiban Pemerintah mengem-
bangkan invensi dan inovasi, 
Perlindungan atas Kekayaan 
Intelektual dan pemanfaatan-
nya. Pemerintah Pusat dan 
Pemerintah Daerah wajib 
menggunakan hasil Invensi 
dan Inovasi, yang tujuan-
nya adalah peningkatan pe-
layanan, pemberdayaan, dan 
peran serta masyarakat dalam 
rangka peningkatan daya sa-
ing daerah. 

Pembangunan daerah se-
cara umum dilakukan den-
gan perencanaan yang sudah 
terdokumentasi dalam Ren-
cana Pembangunan Jangka 
Menengah Daerah (RPJMD), 
yang secara periodik sudah 
dicantumkan tentang apa, 
siapa, bagaimana, dan kapan 
target akan dicapai. Namun, 
dalam perkembangan global 
sekarang ini nampaknya ke-
mampuan dalam mencapai 
target tersebut sering dilaku-
kan dengan percepatan yang 
kita disebut sebagai inova-
si. Pengembangan dan Pen-
erapan Inovasi sebagai salah 
satu senjata dalam melakukan 
percepatan pembangunan 
telah dilakukan di berbagai 
daerah, dimana inovasi digu-
nakan sebagai langkah dalam 
mendorong pembangunan 
serta mengatasi berbagai per-
masalahan yang muncul.

Pemerintah Pusat terus 
mendorong setiap daerah 
untuk melakukan inovasi 
melalui berbagai regulasi yang 
ditetapkan, karena kunci da-
lam meningkatkan daya saing 
daerah adalah jika semua 

daerah bergerak 
melakukan inovasi 
di daerahnya mas-
ing-masing. Tujuan 
utama dari inovasi 
daerah adalah meningkatkan 
daya saing daerah. Pemberian 
penghargaan jangan diang-
gap sebagai seremoni belaka, 
namun menjadi motivasi bagi 
Pemerintah Daerah untuk 
terus berupaya menumbuh-
kembangkan dan menerap-
kan inovasi di daerah, salah 
satunya juga dengan menge-
luarkan regulasi terkait inovasi 
daerah. Visi daerah ke depan 
harus dapat mewarnai gera-
kan pembangunan dengan 
filosofi inovasi. Dimana filo-
sofi ini adalah : yang dapat 
memangkas biaya (cut off cost 
of the money), memangkas 
jalur birokrasi yang panjang 
(cut off bureaucratic path) dan 
memangkas waktu yang pan-
jang (cut off the time). Filosofi 
inovasi tersebut akan mem-
buat daerah menjadi Smart 
City dan Smart Regional se-
bagai cikal bakal Pemerintah 
Daerah yang Smart Govern-
ment. 

Inovasi saat ini telah men-
jadi parameter penting da-
lam konsep penyelenggaraan 
pemerintah daerah, dimana 
inovasi dapat menciptakan 
efisiensi dan efektivitas tata 
kelola pemerintahan daerah, 
meningkatkan kualitas pe-
layanan publik, akselerasi 
kinerja ASN, menciptakan 
nilai tambah, meningkatkan 
kesejahteraan masyarakat, 
serta mendorong kemandi-
rian dan daya saing daerah. 
Amanat Undang-Undang 
Nomor 23 Tahun 2014 ten-
tang Pemerintahan Daerah 
yang diimplementasikan 

melalui Peraturan Pemer-
intah Nomor 38 Tahun 2017 
tentang Inovasi Daerah dan 
Peraturan Menteri Dalam 
Negeri Nomor 104 Tahun 
2018 tentang Penilaian dan 
Pemberian Penghargaan 
dan/atau Insentif Inovasi 
Daerah, dimana inovasi 
daerah dituangkan dalam 
skala pengukuran, yang ke-
mudian disebut sebagai In-
deks Inovasi Daerah.

Ukuran indeks inovasi 
daerah ini menggunakan 
parameter yang cukup kom-
pleks, di mana dapat dica-
pai dengan ketersediaan 
data yang selalu dipelihara 
secara periodik. Indikator 
yang digunakan diantaran-
ya meliputi : visi dan misi 
daerah, tingkat lembaga ke-
litbangan yang ada di daerah, 
jumlah inovasi daerah yang 
dihasilkan, kualitas pen-
ingkatan perizinan, jumlah 
pendapatan per kapita di 
daerah, jumlah lapangan 
kerja yang ada, jumlah pen-
ingkatan investasi yang telah 
diinvestasikan di daerah. 
Selain itu, jumlah pening-
katan pendapatan asli daer-
ah, opini Badan Pemeriksa 
Keuangan, nilai capaian lakip, 
nilai indeks pembangunan 
manusia, penghargaan bagi 
inovator, optimalisasi pro-
gram tanggung jawab sosial 
perusahaan, inovasi daerah di 
RPJMD, regulasi inovasi daer-
ah, ketersediaan sumber daya 
manusia terhadap inovasi 
daerah, dukungan anggaran, 
penggunaan teknologi infor-
masi, sosialisasi kebijakan, 

bimbingan teknis 
inovasi, program 
dan kegiatan di ren-
cana strategis Or-
ganisasi Perangkat 

Daerah (OPD). 
Pemerintah Provinsi Beng-

kulu terus berkomitmen da-
lam upaya penyelenggaraan 
dan tata kelola pemerintahan 
yang menekankan pada ino-
vasi setiap OPD sesuai dengan 
urusan kewenangannya mas-
ing-masing. Hal ini dibuktikan 
dengan apresiasi yang diberi-
kan oleh pemerintah pusat 
melalui Kementerian Dalam 
Negeri pada 18 Desember 
2020 lalu, dimana ditetap-
kannya Provinsi Bengkulu 
sebagai salah satu Provinsi 
yang masuk dalam kategori 
Sangat Inovatif pada ajang 
Penganugerahan Innovative 
Government Award (IGA) 
Tahun 2020. Pemberian 
penghargaan IGA ini set-
elah dilakukan penilaian 
dan pengukuran nilai indeks 
inovasi daerah berdasarkan 
kuantitas dan kualitas inova-
si Pemerintah Provinsi Beng-
kulu melalui Aplikasi Indeks 
Inovasi Daerah Kemendagri. 
Pada Tahun 2020 ini, ada 55 
inovasi OPD lingkup Pemer-
intah Provinsi Bengkulu yang 
di-input serta kemudian 
diverifikasi oleh Badan Pe-
nelitian dan Pengembangan 
Kemendagri.  Pengukuran 
Indeks ini menggambarkan 
perubahan/kemajuan pen-
erapan inovasi daerah seba-
gai sebuah bentuk pembaha-
ruan dalam penyelenggaraan 
pemerintahan daerah, yang 
didasarkan pada urusan 
yang menjadi kewenangan 
pemerintahan daerah pada 
setiap tingkatannya.

Kebijakan penilaian dan 
pemberian penghargaan Pe-
merintah Daerah yang Inovatif 
ini juga untuk memetakan 
kondisi dan kapasitas daerah 
dalam penerapan inovasi pe-
merintahan daerah, sehingga 
dapat dirumuskan langkah 
dan kebijakan dalam rangka 
rencana aksi pembinaan pe-
nyelenggaraan pemerintahan 
daerah yang sejalan dengan 
kemajuan ilmu pengetahuan 
dan teknologi. Tentunya, bu-
kan semata penghargaan yang 
ingin dicapai oleh Pemerintah 
Provinsi Bengkulu, namun 
tidak dapat dipungkiri pula 
bahwa pencapaian ini meru-
pakan salah satu motivasi bagi 
pemerintah Provinsi Bengkulu 
untuk terus menumbuhkem-
bangkan dan menerapkan 
inovasi pada setiap yang men-
jadi urusan dan kewenangan 
masing-masing OPD. Hal ini 
dilakukan sebagai bagian dari 
upaya peningkatan kinerja 
program dan kegiatan pemer-
intah daerah agar tercapainya 
pelayanan publik yang efektif 
dan efisien, terwujudnya pe-
nyelenggaraan dan tata kelola 
pemerintahan yang Smart 
Government, serta menjadi 
bagian dari penguatan daya 
saing dan kemandirian daerah 
Provinsi Bengkulu. 

Dan dengan demikian, seba-
gaimana harapan kita bersama 
untuk Bengkulu yang Berkem-
ajuan khususnya dibidang 
penyelenggaraan dan tata kel-
oloa pemerintahannya dapat 
terwujud. Hal ini juga tentu-
nya sejalan dengan komitmen 
Gubernur Bengkulu sekaligus 
harapan masyarakat Bengkulu 
ke depannya dalam mewu-
judkan Bengkulu yang Maju, 
Sejahtera dan Hebat.

Oleh : Rahmi Wati, S.E., M.Si
(Kasubbid Inovasi dan Teknologi Pemprov Bengkulu)

JAKARTA – Kementerian 
ESDM memutuskan tarif listrik 
untuk 13 golongan pelanggan 
non subsidi periode Januari-
Maret 2021 tidak akan men-
galami kenaikan.

Keputusan itu mengacu pada 
tarif listrik Triwulan IV 2020 
mengalami penurunan, set-
elah tidak ada perubahan tarif 
sejak tahun 2015.

“Kami selalu siap menjalankan 
apa yang telah diputuskan oleh 
regulator. Dengan tidak naiknya 
tarif listrik ini harapannya dapat 
menjaga stabilitas dan daya beli 
masyarakat serta mendukung 
pemulihan ekonomi nasional 
di situasi pandemi Covid-19 ini,” 
kata Executive Vice President 
Corporate Communication and 
CSR PLN Agung Murdifi dalam 
keterangan tertulis di Jakarta, 
Jumat (8/1).

Selain itu, pemerintah juga 
menyatakan tarif listrik untuk 
25 golongan pelanggan ber-
subsidi lainnya tidak menga-
lami perubahan.

Golongan tersebut juga men-

cakup usaha mikro, kecil, dan 
menengah (UMKM), bisnis 
kecil, industri kecil, dan keg-
iatan sosial.

Sesuai Peraturan Menteri 
ESDM Nomor 28 Tahun 2016 
tentang Tarif Tenaga Listrik 
yang disediakan oleh PT PLN 
(Persero) sebagaimana telah 
diubah terakhir dengan Pera-
turan Menteri ESDM Nomor 
3 Tahun 2020, apabila terjadi 
perubahan terhadap realisasi 
indikator makro ekonomi yang 
dihitung secara tiga bulanan, 
maka akan dilakukan penye-
suaian terhadap tarif tenaga 
listrik.

Mengutip siaran pers Ke-
menterian ESDM, meskipun 
terjadi kenaikan pada empat 
parameter ekonomi makro 
tersebut, tarif tenaga listrik 
untuk pelanggan non sub-
sidi baik tegangan rendah, 
tegangan menengah maupun 
tegangan tinggi tetap mengacu 
pada tarif periode sebelumnya 
Oktober-Desember 2020 atau 
tarif tetap.

Tarif listrik pelanggan non 
subsidi untuk pelanggan 
Tegangan Rendah (TR) sep-
erti pelanggan rumah tangga 
dengan daya 1.300 VA, 2.200 
VA, 3.500 sd 5.500 VA, 6.600 
VA ke atas, pelanggan bisnis 
dengan daya 6.600 sd 200 
kVA, pelanggan pemerintah 
dengan daya 6.600 sd 200 
kVA, dan penerangan jalan 
umum tarifnya tetap yakni Rp 
1.444,70/kWh.

Sedangkan khusus untuk pe-
langgan rumah tangga 900 VA 
Rumah Tangga Mampu (RTM) 
tarifnya tetap Rp 1.352/kWh.

Pelanggan Tegangan Menen-
gah (TM) seperti pelanggan 
bisnis, industri, pemerintah 
dengan daya >200 kVA, dan 
layanan khusus tarifnya tetap, 
rerata Rp 1.114,74/kWh.

Sedangkan bagi pelanggan 
Tegangan Tinggi (TT) yang 
digunakan oleh industri den-
gan daya >= 30.000 kVA ke atas 
tarifnya juga tidak mengalami 
perubahan yaitu Rp 996,74/
kWh. (riz/fin)

NET/RB

LISTRIK: Petugas tengah menangani jaringan listrik untuk dialirkan ke konsumen. 

Tarif Listrik Tak 
Naik Awal Tahun Ini

JAKARTA - Aktivitas Gunung Merapi terus 
meningkat. Balai Penyelidikan dan Pengemban-
gan Teknologi Kebencanaan Geologi  (BPPTKG) 
mencatatkan total 19 kali guguran lava pijar 
dengan jarak luncuran bervariasi. 

Dalam laporan mingguan aktivitas Gunung 
Merapi yang dikeluarkan oleh BPPTKG kemarin, 
guguran lava pijar mulai terekam sejak 4 Januari 
2021 pukul 19.50 WIB. Terekam di seismograf 
dengan  dengan amplitudo 33 mm dan durasi 
60 detik. 

Suara guguran terdengar hingga Pos Pengama-
tan Gunung Merapi Babadan. ”Dalam satu min-
ggu ini guguran lava pijar teramati sebanyak 19 
kali dengan jarak luncur maksimal 800 meter ke 
hulu Kali Krasak,” jelas Kepala BBPTKG Hanik 
Humaida kemarin. 

Kemudian pada tanggal 7 Januari 2021, Merapi 
mulai mengeluarkan awanpanas sebanyak 4 kali 
yakni pada pukul 08.02, 12.50, 13.15, dan 14.02 
WIB. Jarak luncur awanpanas guguran diperkira-
kan kurang dari 1 km ke arah hulu Kali Krasak. 

Hanik mengatakan sudah terpantau ter-
bentuknya kubah lava baru. Hal ini setelah  
pihaknya melakukan analisis terhadap mor-
fologi area puncak berdasarkan foto dari 
sektor barat daya tanggal 7 Januari 2021 
terhadap tanggal 24 Desember 2020. ”Inten-
sitas kegempaan lebih tinggi dibandingkan 
minggu lalu,” katanya. 

Sementara itu,  deformasi Merapi yang dipan-
tau dengan menggunakan EDM dari reflektor 
RB1 dan RB2 pada minggu ini menunjukkan 
adanya laju pemendekan jarak sebesar 15 
cm/hari.

Sejauh ini kata Hanik  aktivitas vulkanik 
Gunung Merapi masih cukup tinggi, sehingga 
status aktivitas masih dalam tingkat “Siaga”. 
Jarak aman dari jangkauan bahaya berupa 
guguran lava, lontaran dan material vulkanik 
masih tetap 5 kilometer dari puncak. Belum 
terdeteksi potensi bahaya yang lebih dari ra-
dius 5 kilometer. 

Sementara itu, kewaspadaan juga harus dit-
ingkatkan di sepanjang sungai yang berhulu di 
puncak merapi. Pada minggu ini terjadi hujan di 
Pos Pengamatan Gunung Merapi dengan inten-
sitas curah hujan tertinggi sebesar 46 mm/jam 
selama 75 menit di Pos Kaliurang. Pada tanggal 6 
Januari 2021 dan dilaporkan terjadi penambahan 
aliran di kali.(tau)

19 Kali Guguran Lava Pijar

JAKARTA – Pemerintah har-
us memastikan dan menjamin 
stabilisasi pasokan dan harga 
pangan. Hal ini harus dipasti-
kan selama diberlakukannya 
PSBB (Pembatasan Sosial Ber-
skala Besar) di sepanjang Pulau 
Jawa dan Bali.

Anggota Komisi IV DPR RI Jo-
han Rosihan mengatakan, kon-
disi tersebut juga membawa 
konsekuensi. Karena diterap-
kannya pembatasan kapasitas 
bagi beroperasinya distribusi 
kebutuhan pokok dan pasokan 
pangan ke berbagai daerah di 
Pulau Jawa dan Bali.

Politisi PKS ini mengingatkan 
pemerintah untuk memper-
baiki rantai distribusi pan-
gan. Dengan cara peningkatan 
produksi pangan di wilayah 
defisit untuk menghindari ter-
jadinya krisis pangan. Khusus-
nya di wilayah rentan rawan 
pangan yang masih banyak 
terdapat di sepanjang Pulau 
Jawa dan Bali.

Di samping itu, Johan men-
desak agar dilakukan perbai-
kan sistem distribusi pangan, 
pengembangan kelembagaan 
dan mendorong konsumsi 
pangan lokal di sepanjang 
Pulau Jawa dan Bali.

“Hal ini penting dilakukan 
agar selama PSBB ini tidak 
terjadi persoalan pangan yang 
dapat merugikan stabilitas 
nasional,” ujar Johan, Kamis 
(7/1).

Ia menambahkan, pemer-
intah harus mengantisipasi 
mahalnya harga pangan se-
lama diberlakukannya PSBB 
Jawa Bali.

Johan memberikan saran 
agar pemerintah mesti melaku-
kan efisiensi biaya logistik den-
gan cara mengembangkan 
Kawasan Produsen Pangan 
agar dekat dengan daerah kon-
sumen.

“Selain itu, pemerintah dapat 
menerapkan sistem pemasa-
ran digital untuk mempermu-
dah transaksi dan menerap-
kan aturan pembatasan sosial 
untuk memenuhi kebutuhan 
pangan masyarakat,” papar 
Johan.

Ia menegaskan kepada pe-
merintah agar memperbaiki 
instrumen tata niaga pangan 
dan menyarankan pemerintah 
dapat melakukan desain untuk 
membuat pasar pangan yang 
melayani individu/keluarga 
dan pasar pangan yang me-
layani bisnis agar stock pangan 
terpantau dengan harga yang 
terkendali.

“Hal ini penting dilakukan 
sebagai inovasi distribusi 
pangan selama PSBB ini agar 
penyelenggaraan pangan 
berjalan dengan baik pada 

masa PSBB Jawa Bali ini,” 
terang Johan.

Selama PSBB Jawa Bali 
nanti, Johan juga mendesak 
pemerintah agar memper-
baiki sistem logistik pangan 
dengan presisi tinggi, yang 
mampu menjamin akurasi 
dalam menghitung permint-
aan (demand) dan pasokan 
(supply) secara akurat dan 
real-time.

Selain soal pasokan maka-
nan, pemerintah juga dim-
inta untuk segera mengatasi 
disinformasi soal vaksin yang 
banyak beredar di tengah 
masyarakat. Anggota Komisi 
I DPR RI Sukamta menilai, 
soal informasi, akan sangat 
terkait dengan efektivitas 
penanganan Covid-19 yang 
tengah dilakukan.

“Sejak awal pandemi, pe-
merintah masih terkesan ter-
tatih-tatih dalam berkomu-
nikasi kepada masyarakat. 
Tidak saja soal kebijakan 
yang sering berubah-ubah, 
pemerintah juga belum 
dijadikan rujukan utama 
masyarakat dalam penan-
gangan Covid,” terangnya.

Alhasil, masyarakat terpa-
par informasi dari berbagai 
sumber melalui media sosial 
yang tidak sedikit di antara 
tidak jelas sumber beritanya 
dan bermuatan hoaks. Ter-
masuk soal rencana vaksinasi 
Covid, sosialiasi yang dilaku-
kan pemerintah kalah gencar 
dengan opini anti vaksin atau 
hoaks soal vaksin yang bere-
dar di dunia maya.

Ini menyebabkan sebagian 
masyarakat merasa takut untuk 
divaksin. Ini akan menyebab-
kan upaya sosialisasi lebih berat 
dilakukan.

Ia juga menyayangkan lang-
kah pemerintah dalam agen-
da vaksinasi seakan melewati 
prosedur kesehatan. Hal ini 
semakin menambah kera-
guan sebagian masyarakat 
terhadap vaksin yang akan 
digunakan.

Pemerintah saat lakukan uji 
klinis fase 3 terhadap lebih 
dari 1.500 relawan dengan 
vaksin Sinovac menyatakan 
akan menunggu hasilnya 
yang akan keluar di Januari-
Februari 2021 juga menunggu 
izin edar BPOM,” tandasnya.

Anggota DPR RI asal Yogya-
karta ini berharap pemerintah 
perlu segera memperbaiki 
kebijakan penanganan pan-
demi yang simpang siur juga 
memperkuat upaya sosialiasi 
dan edukasi melalui kemente-
rian terkait yang memiliki ang-
garan besar untuk melakukan 
hal tersebut secara masif dan 
sistemik. (khf/fin)

Pasokan dan Harga 
Pangan Harus Aman

Inovasi untuk Provinsi Bengkulu Berkemajuan

Vaksin Merah Putih 
Tetap Dinanti

JAKARTA – Pemerintah diminta memperce-
pat proses uji klinis dan produksi vaksin Merah 
Putih. Yang merupakan vaksin hasil karya 
peneliti dalam negeri. Diharapkan, vaksin 
ini dapat menjadi substitusi atau pengganti 
vaksin impor.

Pemerintah juga diminta tidak hanya men-
gandalkan satu merek vaksin saja seperti 
Vaksin Sinovac. Pemerintah perlu mempertim-
bangkan merek vaksin lain yang terinformasi-
kan efektivitas dan keamanannya.

Hal ini penting agar Indonesia tidak tergan-
tung dan terjadi tindak monopoli atas satu 
merek saja. Anggota Komisi VII DPR RI Muly-
anto mengatakan, jika pemerintah hanya ber-
gantung kepada satu vaksin, secara ekonomi 
tidak sehat.

“Kita memiliki banyak ahli vaksin serta BUMN 
sektor kesehatan yang andal. Saya yakin bangsa 
kita mampu memproduksi vaksin domestik 
hasil riset dan inovasi anak bangsa ini. Jika pe-
merintah mendorong dan memfasilitasi secara 
maksimal. Kenapa tidak?” kata Mulyanto.

Ia melanjutkan, terkait pemeriksaan kehalalan 
dan keamanan vaksin Covid-19, politisi PKS 
ini minta MUI dan BPOM dapat bekerja secara 
independen.

Sebagai lembaga pelindung rakyat MUI dan 
BPOM harus bekerja secara profesional berdasar 
kaidah-kaidah fatwa dan ilmiah yang berlaku.

MUI dan BPOM adalah benteng pelindung 
masyarakat dalam hal menjaga keyakinan, kes-
elamatan dan keamanan pada setiap makanan 
dan obat yang akan dikonsumsi.

Untuk itu MUI dan BPOM harus menjaga in-
dependensinya dalam melaksanakan tugas pe-
meriksaan kehalalan, keefektivan dan keamanan 
vaksin produksi China ini.

“Lembaga ini tidak boleh bekerja dalam te-
kanan pemerintah, apalagi didikte oleh para 
pedagang vaksin. Meski tiga juta dosis vaksin 
Sinovac buatan negeri Tirai Bambu ini tengah 
didistribusikan ke berbagai daerah, namun 
proses pemberian fatwa halal oleh MUI dan 
pemeriksaan hasil uji klinis oleh BPOM harus 
berjalan sesuai dengan kaidah fatwa dan standar 
ilmiah yang teruji,” paparnya.

Menurutnya, jangan sampai MUI dan BPOM 
sekadar menjadi tukang stempel. Yang hanya 
mengikuti kehendak pihak-pihak yang diuntung-
kan dengan bisnis vaksin ini. “Prinsip perlindun-
gan terhadap keyakinan relijius dan kesehatan 
masyarakat harus tetap menjadi pedoman yang 
utama,” tegas Mulyanto.

Mulyanto menambahkan sekarang ini 
masyarakat menyorot kinerja dua lembaga ini. 
Masyarakat berharap MUI dan BPOM benar-
benar menjadi benteng perlindungan hati-nurani 
serta tumpuan kepercayaan mereka.

Masyarakat ingin vaksin yang direkomendasi-
kan benar-benar terjamin khasiat, keamanan dan 
kehalalannya. “Masyarakat akan taat dan turut 
dengan apa yang akan direkomendasikan MUI 
dan BPOM,” tambahnya.

Sebelumnya, vaksin merah putih yang sedang 
dilakukan uji di dalam negeri dilaporkan sudah 
mencapai 60 persen. Lembaga biologi molekular 
Eijkman menegaskan, jika angka 60 persen meru-
pakan tahapan skala laboratorium.

Kepala Eijkman Amin Soebandrio mengatakan, 
bibit vaksin merah putih, berdasarkan jadwal 
akan diserahkan Maret 2021 ke Bio Farma. Vak-
sin merah putih yang sedang dikembangkan 
berbasis subunit protein rekombinan dan meng-
gunakan isalat virus SARS Cov-2yang bersirkulasi 
di Indonesia.

“Kalau dihitung presentasenya, sekitar 60 pers-
en. Kita masih dalam proses untuk mengisolasi 
dan mengkarakterisasi protein rekombinan yang 
sudah kami desain. Itu dihasilkan oleh sel mama-
lia maupun sel ragi,” tandasnya. (khf/fin)

OPINI
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Ayo Sekolah Lagi
Net/RB

DAMPINGI: Seorang ibu mendampingi anaknya belajar daring di rumah. 

LIBUR PANJANG telah berakhir, 
aktivitas sekolah sudah dimulai. Nah 
adik-adik, jangan bangun kesiangan 
lagi ya, nanti telat absennya. Walau-
pun di tengah wabah Covid-19 ini, 
mayoritas pembelajaran dilakukan 
dengan metode dalam jaringan 
(Daring), namun belajar tetap harus 
semangat. Gunakan Smart Phonenya 
hanya untuk belajar, mengikuti pem-
belajaran yang telah diberikan guru. 
Baik itu mengerjakan tugas, browsing 
di mesin pencarian dan keperluan 
belajar lainnya. Jangan kebanyakan 
main game online ya.

Ayah dan bunda semenjak pem-
belajaran daring ini, memiliki tugas 
ekstra di rumah. Mengawasi anak 

belajar dan mendampingi anak su-
paya bisa mudah menyerap materi 
pembelajaran yang diberikan guru. 
Walaupun sering terdengar keluhan-
keluhan dari orangtua, namun harus 
tetap semangat ya ayah bunda, demi 
si buah hati.

Bunda Iswarni (54) salah satu 
orangtua yang aktif mengawasi 
anak-anaknya belajar online di 
rumah. Walaupun sedikit kewalahan 
membagi waktu antara berkerja dan 
mendampingi anak belajar. Karena, 
apabila tidak ikut didampingi dikha-
watirkan anak-anak malah salah 
menggunakan smart phonenya. 
Seperti malah bermain game online 
atau dikhawatirkan malah salah 

pergaulan akibat be-
basnya situs yang bisa 
diakses di internet. 

“Iya, ini yang be-
ratnya, karena kita 
dituntut untuk aktif, 
seperti mendampingi 
anak, mana kita kan 
harus bekerja juga,” 
sampainya.

Sama seperti ayah 
Suparno (57), dia me-
nilai belajar secara 
daring ini memang 
terpaksa harus di-
lakukan anak-anak 
selama wabah Co-
vid-19 ini .  Untuk 

mencegah anak tertular virus ber-
bahaya itu. Walaupun dia harus 
merogoh kantong untuk membeli 
smart pohone untuk anak-anaknya 
bisa belajar daring. Nah yang perlu 
diperhatikan lagi, menurut ayah 
Suparno adalah, anak-anak harus 
tetap diajarkan bersosialisasi. Jangan 
sampai nantinya sibuk sendiri den-
gan smart phone. Dia berharap ada 
trik-trik dari guru, supaya belajar dari 
rumah bisa lebih maksimal seperti 
halnya belajar langsung di sekolah.

“Biaya juga lebih berat, apalagi 
membeli kouta, ini juga memberat-
kan,” lanjutnya.

Semuanya berharap kalau pan-
demic Covid-19 ini lekas berakhir. 
Supaya aktivitas bisa berjalan den-
gan normal kembali. Termasuk juga 
sekolah. Tentu adik-adik sudah rindu 
masuk sekolah. Berkumpul dengan 
teman-teman dan guru, serta ber-
main bersama. 

Ketua Yayasan pendidikan Belagham, 
Herwan Saleh, SP MAP mengatakan, 
pandemi Covid-19 ini memang di-
rasa berat bagi sekolah swasta. Sebab 
sekolah butuh operasional untuk bisa 
memberikan pembelajaran pada 
peserta didik. Guru yang mengajar 
juga harus tetap dijaga kesejahteraan-
nya. “Selama ini mengandalkan pem-
bayaran SPP bulanan maupun Dana 
Sumbangan Pendidikan (DSP),” kata 
Herwan Saleh. (cup)

RAJA Harun Al Rasyid lagi-lagi 
memberikan misi mustahil ke-
pada Abu Nawas. Ia tak bosan-

bosannya mengetes kecerdikan Abu 
Nawas. Kali ini ia meminta sesuatu yang 
tak wajar, yakni pergi ke bulan untuk 
menyelidikinya.

Padahal zaman itu jelas-jelas belum 
ada teknologi canggih dan mutakhir 
seperti Apollo. Sekarang saja hanya 
orang tertentu yang bisa datang ke bu-
lan, apalagi dulu. Jadi jelas jika misi itu 
hanya untuk menguji Abu Nawas saja.

“Pergi ke bulan?” tanya Abu Nawas.
“Ya, Abu. Saya tahu kau adalah seorang 

pria yang pintar, kau harus dapat pergi 
ke bulan,” kata Raja.

“Oke, saya akan pergi ke sana besok 
sore, Yang Mulia,” jawab Abu Nawas 
dengan cepat.

“Dari rumahku,” jawab Abu Nawas.
“Baiklah, saya akan pergi ke sana un-

tuk melihat kau pergi ke bulan besok 
malam,” kata Raja.

Raja terkejut. Ia tak menyangka bahwa 
Abu Nawas mengiyakan tantangannya 
itu. Lalu Raja Harun Al Rasyid bertanya, 
“Dari mana kamu akan pergi?”

Malam itu raja berikut para menter-
inya pergi ke rumah Abu Nawas. Bulan 
purnama bersinar dengan terang. 
Bintang-bintang menyebar berkilauan 
di seluruh penjuru langit. Ketika raja 
dan para menterinya tiba di sana, Abu 
Nawas sudah tak ada di rumah. Mereka 
hanya bertemu dengan istrinya.

“Di mana Abu Nawas?” tanya raja.
“Dia baru berangkat ke bulan, Yang 

Mulia. Dia berkata kalau akan kembali 
segera,” jawab istri Abu Nawas.

“Bagaimana cara Abu Nawas pergi 
ke bulan?” tanya salah satu menteri 
penasaran.

“Dia memanjat pohon palem di se-
belah sana dan akan kembali melalui 
pohon palem itu juga,” jawab sang istri.

Raja dan para menteri kemudian meng-
hampiri pohon palem yang ditunjukkan 
istrinya. Terlihat bayangan seorang yang 
sedang turun dari pohon itu. “Apakah itu 
kau Abu Nawas?” tanya raja.

“Iya, ini saya Abu Nawas, Baginda,” 
jawabnya.

“Apakah kau menyelidiki bulan dari 
pohon palem itu?” tanya raja.

“Tidak. Saya melakukan penyelidikan 
ketika bulan mencapai tanah. Pohon 
hanya sekadar tangga lewat untuk saya 
pergi ke bulan,” jawab Abu Nawas.

Raja Harun Al Rasyid pun tersenyum 
dengan perkataan Abu Nawas. Ia kemu-
dian menanyakan apa yang dilihatnya 
di sana. “Tanah dan gunung-gunung. 
Tidak ada tumbuhan di sana,” kata Abu 
Nawas.

Masih tak percaya, Harun Al Rasyid 
pun meminta saksi yang bisa menjelas-
kan jika memang Abu Nawas pergi ke 
bulan. Dan tahu apa jawaban Abu Na-
was. Ia bahkan mengatakan tak cuma 
bisa memberikan tiga atau lima saksi. Ia 
bisa memberikan sepuluh hingga ribuan 
kesaksian.

“Siapa mereka yang bersaksi?” tanya 
raja.

Abu Nawas kemudian mengarahkan 
jarinya ke langit. “Bintang-bintang 
adalah saksiku. Jika Anda tidak mem-
percayaiku, Anda dapat menanyakan 
langsung kepada mereka,” kata Abu 
Nawas dengan yakin. Mendengar jawa-
ban itu raja tertawa. “Mengapa kau tak 
menunggu kami menyaksikan kau pergi 
ke bulan?” tanya Raja. “Anda terlambat, 
Yang Mulia. Saya hanya dapat pergi ke 
bulan pada waktu tertentu saja.”(net)

Baginda Percaya Nggak Percaya, 
Abu Nawas Bisa ke Bulan

Abu Nawas
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Harga Tempe Naik ...

Tegas! Tak Bayar ...

SK 1.400 Honorer ...

Pemkot Tambah ...

Penghapusan Pajak ...

Salah seorang pedagang 
kedelai, Vivi Herawiti men-
gatakan, sudah hampir satu 
bulan ini harga kacang kedelai 
mengalami kenaikan. Bahkan 
pemasokan bahannya juga 
menjadi langka, akibatnya 
pembeli berkurang dan peda-
gang tidak bisa berjualan. 
“Pembeli sepi akibat harga 
mahal, selain itu pemasokan 
juga langka, kami susah untuk 
berjualan,” katanya. 

Sementara itu, Kepala Di-
nas Perindustrian dan Perda-
gangan (Disperindag) Kota 
Bengkulu, Dewi Dharma 
mengatakan, kelangkaan 
kedelai terjadi hampir di 
seluruh Indonesia. Pihaknya 
telah memantau harga di 
pasar dan memang ada ke-
naikan hampir Rp 10 ribu 
perkilogram nya. Hal ini san-
gat mempengaruhi produksi 
bahan yang dibuat dari kan-
cang kedelai tersebut seperti 
tempe.

“Dari pusat, pasokan ke kita 
memang berkurang, saat ini 
harga hampir Rp 10 ribu, jadi 

hasil tempe yang dibuat ada 
pengurahan bahan baku,” 
ujarnya.

Dia mengatakan, dalam 
satu hari kebutuhan akan ka-
cang kedelai di Kota Bengku-
lu untuk bahan pembuatan 
tempe sekitar 1 ton. Akibat 
adanya kenaikan harga dan 
pasokan berkurang tentu 
pengaruhnya ke pedagang, 
yang membuat harga tempe 
menjadi mahal. Pihaknya 
akan berkoordinasi dengan 
pihak terkait untuk mengan-
tisipasi terjadi kelangkaan ini. 

“Kita akan berkoordinasi ter-
lebih dahulu untuk pemaso-
kan kedelai ke Kota Bengkulu, 
ini kelangkaan memang dari 
gudang tidak ada pasokan,” 
jelasnya. Pihakanya juga saat 
ini terus memantau harga 
kedelai di pasaran. Jika hal ini 
masih terjadi dalam waktu 
dekat pihaknya akan melaku-
kan operasi pasar (OP) untuk 
mengantisipasi harga kedelai 
ini. “Kita pantau setiap hari 
kalau sudah ada kestabilan 
atau belum, kita akan melaku-
kan OP untuk kedelai,” kat-
anya. (juu)

Dia mengakui bahwa tahun 
2020 pihaknya hanya berha-
sil mendapatkan PAD dari 
retribusi sewa lapak sebesar 
Rp 800 juta dari target Rp 2,5 
miliar untuk tiga pasar yang 
ada di Kota Bengkulu. Hal 
ini karena adanya pandemi 
Covid-19 sehingga pihaknya 
kesulitan menagih retribusi. 
Selain itu banyak pedagang 
yang memilih berjualan di 
jalan, sehingga UPTD Pasar 
tidak bisa menarik retribus-
inya. 

Sebab, menarik retribusi 
dari pedagang yang berjua-
lan di jalan, sama saja den-

gan pungutan liar (Pungli). 
Mengingat, jalan bukanlah 
tempat untuk berjualan. 
“Tahun 2020 kita memang 
agak kesulitan menagih 
retribusi sewa lapak di pasar 
karena adanya pandemi,” 
ujarnya.

Namun demikian, bukan 
berarti sewa lapak di tahun 
2020 itu dianggap hangus. 
Sebab, Roni menegaskan 
biaya sewa lapak yang 
menunggak tahun 2020 itu, 
tetap akan ditagih di tahun 
ini. “Kalau tunggakan cukup 
banyak tahun 2020, kita cu-
kup memahami karena ada 
pandemi banyak kendala,” 
jelasnya.(juu)

Dilanjutkannya, untuk OPD 
yang honorernya cukup ban-
yak seperti RSHD, Damkar, 
Satpol PP itu memang mem-
butuhkan waktu cukup lama 
evaluasinya. Sebab, masing-
masing OPD tersebut beru-
saha untuk selektif menilai 
honorer yang memang diang-
gap layak diperpanjang atau 
tidak. “Jadi kalau honorer 
pemalas akan dinilai kepala 
OPD, kalau Walikota me-
mang meminta semua hon-
orer dipertahankan karena 
pandemi,” jelasnya.

Dia mengatakan, setelah 
usulan dari OPD maka pi-
haknya akan mengeluarkan 
SK secara bertahap mulai 
dari cleaning servis, pen-

jaga malam Balai Kota karena 
mereka berkerja terus, dan 
yang lain akan menyusul 
sesuai dengan usulan dari 
OPD masing-masing. 

“SK akan kita keluarkan 
bertahap terutama yang berk-
erja sebagai cleaning servis, 
penjaga malam dan lainnya,” 
Terangnya.

Dia meminta agar masing-
masing OPD segera mengu-
sulkan perbarui SK honorer 
ke pihaknya agar bisa di SK 
kan karena saat ini honorer 
tetap berkerja meskipun be-
lum ada SK.

“Kita kalau cepat diusul-
kan akan mengeluarkan 
SK makanya kita meminta 
kepada OPD untuk segara 
menyerahkan nama yang 
diperpanjang,” jelasnya.(juu)

Akan tetapi yang na-
manya untuk pengurangan 
atau penghapusan sumber 
pendapatan daerah harus 
dengan peraturan daerah, 
tidak dapat langsung meng-
hapus sesuatu pendapatan 
daerah tanpa dasar hukum 
nya.

“Maka tahun 2021 ini kita 
usulkan raperda inisiatif 
kita untuk dibahas bersama 
DPRD untuk menghilang-
kan atau menghapusakan 
sumber pendapatan dari 
kendaraan roda dua. Per-
danya sudah ada baru kita 

terapkan,” papar Rohidin.
Untuk itu, sambung Rohi-

din, ketika masyarakat ber-
tanya penerapan program 
penghapusan pajak kend-
araan roda dua ini maka 
dirinya menegaskan bahwa 
masih membutuhkan regu-
lasi atau payung hukum ter-
lebih dulu. “Jangankan nilai 
puluhan miliar , 2 atau 3 ribu 
saja kalau kita ingin meng-
hapuskan sesuatu sumber 
PAD harus dengan peraturan 
daerah. Nah ini mudah-
mudahan Perdanya selesai 
sehingga tahun depan bisa 
kita terapkan,” demikian 
Rohidin. (key)

Namun Eko enggan mem-
beri tahu berapa jumlah 
CCTv yang akan dipasang, 
dengan alasan baru diketa-
hui saat diusulkan di APBD 
2021 nanti. Dia mengatakan, 
pihaknya juga telah mem-
buat ruang Command Cen-
ter yang akan menjadi ruang 
kendali semua pusat data 
elektronik bisa dikendalikan 
di ruangan tersebut. Seperti 
terkait PAD dan lainnya.

 “Di kota lain sudah ada, 
apapun bisa kita lihat se-
cara realtime, apalagi nanti 
sudah ada panggilan cepat 
di nomor 112. Sehingga 
semua bisa diantisipasi dan 
mengambil sikap dan seb-
againya,” jelasnya.

Ditambahkannya, ruang 
tersebut juga akan men-
jadi tempat awak media 
maupun narasumber yang 
akan memberikan infor-
masi, ataupun yang bersifat 
emergency.(juu)

Kontribusi Dokter Hewan Sangat Nyata
BENGKULU - Gubernur 

Bengkulu, Dr. H. Rohidin Mer-
syah, MMA menyatakan ke-
beradaan dokter hewan sangat 
nyata dan besar peranannya di 
tengah masyarakat. Hal terse-
but disampaikan Gubernur 
Rohidin saat peringatan Hari 
Ulang Tahun ke- 68 Perhimpu-
nan Dokter Hewan Indonesia 
(PDHI) dan Peresmian Graha 
Dokter Hewan di Jakarta yang 
berlangsung secara daring, 
bertempat di Gedung Daerah 
Balai Raya Semarak Bengkulu, 
Sabtu (9/1).

“Profesi dokter hewan me-
miliki kontribusi yang besar, 
tugas dan peranannya sangat 
berat. Keberadaannya di ten-
gah masyarakat tidak hanya 
berhubungan dengan hewan 
atau ternak, tetapi juga erat 
kaitannya dengan lingkun-
gan dan manusia. Terutama 
di masa pandemi Covid-19 
seperti saat ini,” ujar Gubernur.

Gubernur Rohidin yang 
merupakan lulusan Kedok-
teran Hewan Universitas Ga-
jah Mada ini juga menyambut 
baik peresmian Graha Dok-
ter Hewan yang berlokasi di 
Pasar Minggu, Jakarta Selatan 
tersebut.

“ Kam i  b er ter i makasi h 

betul dengan kepemimpi-
nan pengurus sekarang Drh. 
Munawaroh beserta kawan-
kawan lainnya yang telah 
mewujudkan salah satu tujuan 
kita, membuat nilai profesi 
kita baik secara fisik maupun 
non-fisik semakin baik di mata 
masyarakat. Kedepannya kita 
berharap visi besar kita ber-
sama dapat segera terealisasi,” 
imbuh Rohidin.

Disebutkannya, ada tiga tu-
gas pokok yang diemban para 
dokter hewan, baik itu dalam 
penyediaan protein hewani, 
begitu juga dengan pengen-
dalian penyakit zoonosis yang 
berhubungan dengan penya-
kit menular antara manusia 

dan hewan. Termasuk juga 
kepentingan kebutuhan 
dasar manusia dan pele-
starian domestikasi dan 
pelayanan kesehatan he-
wan.

“Saya sebagai dokter he-
wan  pernah berseloroh, 
hewan saja kami muliakan, 
apalagi manusia. Maka tidak 
perlu takut kepada dokter 
hewan. Oleh kerana itu, ten-
tu kita berharap keberadaan 
Graha Dokter Hewan seb-
agai pusat atau sekretariat 
dokter hewan, sekaligus 
pusat informasi dan sosia-
lisasi,” pungkas Gubernur.

Sementara itu, dalam 

sambutannya Ketua Umum 
PB PDHI Drh M. Munawaroh 
mengungkapkan rasa terima 
kasihnya kepada semua pihak 
yang membantu terwujudnya 
Grha Dokter Hewan pada Hari 
Ulang Tahun Ke-68 PDHI.

“Sungguh di luar dugaan, 
setelah mengontrak selama 
67 tahun akhirnya PDHI me-
miliki graha sendiri. Ini berkat 
dukungan dari para dokter 
hewan yang telah berkomit-
men untuk memperkuat or-
ganisasi profesi kita,” timpal 
Munawaroh.

Hal senada juga disampai-
kan Menteri Perhubungan 
Budi Karya Sumadi. Ia men-
gatakan, Indonesia memiliki 
keanekaragaman fauna yang 
harus disyukuri dan dijaga oleh 
dokter hewan. PDHI diharap-
kan berperan memperkuat 
profesi dokter hewan di Indo-
nesia. PDHI juga diharapkan 
berkomitmen penuh mem-
bina profesi dokter hewan.

“Kementerian Perhubungan 
mendukung distribusi ternak 
dan daging melalui tol laut. 
Ini komitmen pemerintah 
memberi layanan masyarakat 
dalam penyediaan ternak dan 
daging. Kami berharap itu 
dapat didukung PDHI untuk 
menyediakan bahan pakan 
ternak yang berkualitas baik,” 
demikian Budi. (rls)

Januari, Sembilan 
Zona Parkir Dilelang

BENGKULU – Badan Pendapatan Daerah 
(Bapenda) Kota Bengkulu saat ini mulai memper-
siapkan proses lelang sebanyak sembilan zona 
parkir yang telah habis masa kontraknya pada 
bulan Januari ini. Zona parkir yang akan dilelang 
salah satunya zona 1 Pagar Dewa – Padang Hara-
pan, zona 3 Suprapto Kiri dan zona 4  Suprapto 
Kanan lengkapnya. (lihat grafis)

Diperkirakan nilai lelang sembila zona tersebut 
tidak jauh beda dengan tahun 2020 lalu. Dimana 
dari sembilan zona itu, nilai lelang parkir paling 
besar ada di zona 5 yakni di Jalan KZ Abidin 
sampai ke PTM, dengan nilai Rp 635 juta.  Se-
mentara yang terkecil ada di zona 12 yakni dari 
Jalan Basuki Rahmat-Jalan Bali-Jalan Jawa dengan 
nilai lelang Rp 62 juta. 

“Kita saat ini mempersiapkan semua proses 
untuk melakukan pelelangan, ada sebanyak 
sembilan zona yang akan dilelang selambatnya 
akhir Januari ini,” kata Kepala Bapenda Kota 
Bengkulu, Hadianto.

Dia menjelaskan, untuk harga setiap zona 

berbeda-beda tergantung dengan luas titik yang 
diberikan di dalam zona tersebut. Pihaknya 
juga untuk menentukan nilai lelang berdasar-
kan survey di lapangan uji petik dan lainnya. 
“Asumsi nilai nanti kita bahas dulu berdasarkan 
uji petik, nilai perlokasi nanti juga kita umum-
kan,” ujarnya.

Sementara itu Ketua Komisi I DPRD Kota Beng-
kulu, Teuku Zulkarnain meminta eksekutif yang 
akan melakukan pelelangan zona parkir agar 
memberikan kepada yang benar-benar mengerti 
dan profesional sehingga bisa mendapatkan PAD 
yang maksimal dari pajak parkir tersebut.

“Kita minta orang yang mengelola parkir benar 
paham, agar PAD bisa meningkat,” katanya.

Selain itu, ia minta konflik zona parkir jangan 
kembali terjadi seperti tahun lalu, pihak eksekutif 
harus memperjelas kepada pihak ketiga dimana 
saja yang boleh ada penarikan parkir. “Yang 
mengelola harus paham, baik itu aturan mana 
yang boleh ditarik parkir dan mana tidak boleh,” 
sampainya. (juu)

Nilai PAD Zona Parkir Tahun 2020
Zona 1  Pagar  Dewa sampai Padang Harapan Rp 380 juta
Zona 2 Simpang Padang Harapan sampai Simpang Lima (kontrak) Rp 346 juta
Zona 3  Suprapto Kiri Rp 553 juta
Zona 4  Suprapto Kanan Rp 482 juta
Zona 5 KZ Abidin sampai PTM Rp 632 juta
Zona 6 Pasar Panorama Rp 400 juta
Zona 7 Jalan Meranti sampai Lingkar Timur Rp 266  juta
Zona 8  JL. A Yani, Pasar Baru sampai Anggut Rp 438 juta
Zona 9 Pantai Panjang sampai Tapak Paderi (kontrak) Rp 298 juta
Zona 10 Pintu Batu sampai Jalan Bangka Rp 337 juta
Zona 11  JL. Kalimatan, JL. WR Supratman, JL. Bentiring Rp 124 juta
Zona 12 JL. Basuki Rahmat, JL Bali, JL. Jawa ( Kontrak) Rp 62 juta

2020, Tak Ada 
Kontraktor Diblacklist 

BENGKULU – Meskipun tahun anggaran 2020 
sudah selesai, kontraktor yang belum tuntas 
menyelesaikan proyek tahun anggaran APBD 
Perubahan 2020 tetap diperbolehkan melanjutkan 
sisa perkerjaan hingga 100 persen. Sampai saat 
ini memasuki tahun anggaran 2021 belum ada 
kontraktor yang diblacklist.

Kepala Dinas PUPR Kota Bengkulu, Noprisman, 
ST, M.Si melalui Kabid Bina Marga Dian Fizayly, ST, 
M.T mengatakan, semua kontraktor yang belum se-
lesai diberikan addendum pemberian kesempatan 
kerja 50 hari lagi. Pemberian kesempatan bagi kon-
traktor yang belum selesai perkerjaan 100 persen 
diperbolehkan menurut Perpers  tahun 2018.

“Paket III yang masih dikerjakan karena mereka 
tidak mau diputus kontrak jadi mereka  kita beri-
kan kesempatan karena diperbolehkan menurut 
perpers tahun 2018,” ujarnya.

Dia menjelaskan, kontraktor yang diberikan 
kesempatan kerja sampai 100 persen mendapat-
kan denda perharinya sebesar sepermil dari nilai 
kontrak, kalau mereka suada tidak sanggup lagi 
sampai 100 persen baru akan diblacklist. “Tetapi 
waktunya kan masih panjang,” jelasnya.

pengerjaan proyek jalan di APBD Perubahan 
2020 yang menggunakan pinjam Bank Jabar dan 
Banten (BJB) memang waktu yang singkat hanya 
45 hari kerja. Pihaknya baru bisa melaksanakan 
setelah proses evalusi APBD perubahan 2020 dan 
kepastian pinjaman BJB. “Waktu pengerjaan me-
mang sangat singkat 45 hari kerja, setelah proses 
APBD,” katanya.

Sementara itu kontraktor yang mengerjakan 
proyek di paket II termasuk masuk jalan di Kelu-
rahan Teluk Sepang dan Simpang Kadis PT Ratu 
Agung Pitoelas, Direktur Hafis mengatakan, jalan 
tersebut masih menjadi tanggung jawab mereka. 
Saat ini jalan tersebut sedang dilakukan perbaikan 
karena memang  masih ada masa pemeliharaan 6 
bulan ke depan.

“Saat ini sedang dikerjakan, yang rusak pasti kita 
perbaiki kita juga belum serah terima perkerjaan. 
Sebab masa pemeliharan masih panjang 6 bulan 
ke depan,” ujarnya.

Dia mengatakan, untuk seluruh pengerjaan jalan 
di paket II akan diperbaiki bila ditemukan rusak, 
seperti Simpang Kandis dan jalan di Kelurahan 
Teluk Sepang. Ia mengatakan di Kelurahan Teluk 
Sepang memang lahannya belum siap dilakukan 
pengaspalan. 

Untuk diketahui, sebelumnya Kejati Beng-
kulu mengeluarkan Surat Perintah Penyelidikan 
(Sprindik) terkait jalan paket II dengan total Rp 
39 miliar yang anggarannya bersumber pinjaman 
dari BJB. (juu)

IST/RB

IKUTI: Gubernur Bengkulu Rohidin Mersyah saat mengikuti 
peresmian Graha Dokter Hewan yang berlangsung secara 
daring,bertempat di Gedung Daerah Balai Raya Semarak 
Bengkulu.
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Rakyat Bengkulu

MUKOMUKO - Kabar baik bagi petani 
sawit yang ada di Kabupaten Mukomuko. 
Per 9 Januari 2021, harga pembelian 
tandan buah segar (TBS) sawit di pabrik 
minyak kelapa sawit (PMKS) mencapai 
Rp 1.900 per kilogram (kg). Ada kenaikan 
sebesar Rp 50/kg.

Sayangnya, harga Rp 1.900/kg itu hanya 
berlaku di satu PMKS yakni di PMKS PT. 
Usaha Sawit Mandiri (USM) yang berada 
di Desa Lubuk Pinang, Kecamatan Lu-
buk Pinang. Sedangkan PMKS yang lain, 
meskipun juga menaikkan harga, namun 
belum ada yang menyaingi harga yang 
diberlakukan oleh PT. USM.

“Untuk harga sawit di pabrik, semuanya 
naik mulai dari Rp 30/kg sampai Rp 50/
kg. Tentu ini kabar baik bagi masyarakat, 
dan manfaatkan harga ini dengan baik 
sebelum ada perubahan harga,” kata Kasi 
Perizinan Budidaya Tanaman Perkebunan 
Dinas Pertanian Mukomuko, Sudiyanto, 
kemarin.

Sudi mengatakan, harga sawit sebesar Rp 
1.900/kg bisa dinikmati masyarakat, apa-
bila menjual buah sawitnya ke pabrik. Na-
mun kalau menjual buah sawitnya ke toke 
atau tengkulak, sudah dapat dipastikan 
harganya pasti di bawah harga patokan 
pabrik. Meski menjual ke toke sawit, na-
mun selisihnya pun tidak banyak, paling 
sekitar Rp 50 - 70/kg. “Paling banyak selisi-
hnya Rp 100/kg kalau menjual buahnya ke 
toke sawit. Namun harga yang berlaku saat 
ini sudah bisa menggugah perekonomian 
masyarakat. Mudah-mudahan saja harga 
sawit di Kabupaten Mukomuko terus 
mengalami kenaikan hingga mencapai di 
atas Rp 2.000/kg,” harapnya.(hue)

JAKARTA - Harga emas 
dunia anjlok pada perda-
gangan akhir pekan ini 
seiring kelancaran transisi 
kekuasaan di Amerika Seri-
kat (AS) serta lonjakan yield 
US Treasury menghantam 
logam berharga.

Mengutip laman Reuters, 
harga emas di pasar spot 
sempat ke level terendah 
USD 1.828,36 per ounce. 
Sedangkan emas berjangka 
AS turun 4,1 persen menjadi 
USD 1.835,40.

Analis pasar senior di 
OANDA , Edward Moya 
mengatakan, emas men-
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menin-
ggalkan 
p e r d a -
gangan 

aset investasi beresiko ren-
dah. “Anda mungkin akan 
melihat bahwa pasar Trea-
sury melihat aliran yang 
kuat dan itu menghilangkan 
beberapa daya tarik dari 
emas,” ujarnya, kemarin 
(9/1).

Seperti diketahui, kontrol 
Demokrat terhadap Senat AS 
telah menaikkan spekulasi 
gelontoran stimulus besar, 
mengangkat imbal hasil ob-
ligasi tenor 10 tahun ke level 
tertinggi sejak Maret 2020.

Setelah emas menem-
bus di bawah USD 1.900, 
beberapa pedagang terus 
mengeksekusi momentum 
perintah jual. Sementara 
emas secara umum dipan-
dang sebagai lindung nilai 
terhadap inflasi yang dapat 
dihasilkan dari stimulus 
yang meluas.

Mengutip harga emas An-
tam hari ini turun Rp 15.000 
per gram dijual di level Rp 
954.000 dari sebelumnya 
seharga Rp 969.000. Se-
mentara harga pembelian 
kembali atau buyback emas 
Antam hari turun sebesar Rp 
20.000 menjadi Rp 838.000 
per gram.(jpg)

JAKARTA– Pameran oto-
motif Indonesia Interna-
tional Motor Show (IIMS) 
yang rencananya dilak-
sanakan pada 18–28 Feb-
ruari harus mengundur 
jadwal. Event tersebut harus 
mundur sebulan, tepatnya 
pada 8-18 Maret, karena 
adanya keputusan pemer-
intah tentang Pembatasan 
Kegiatan Masyarakat di Jawa 
dan Bali pada 11–25 Januari.

“Seperti yang sudah kami 
umumkan sebelumnya, 
Dyandra dan JIExpo sepakat 
untuk membuat rencana 
cadangan, kita sebut Plan B 
dan C, karena situasi pande-
mi Covid-19 masih fluktuatif 
dan dinamis,’’ ungkap Pres-
iden Direktur PT Dyandra 
Promosindo Hendra Noor 
Saleh dalam keterangan 
resminya, belum lama ini.

JIExpo Kemayoran dan 
D y a n d ra  P ro m o s i n d o, 
dalam pameran nanti akan 
mempersiapkan banyak hal 
baru yang pada pameran-
pameran sebelum tidak 
pernah ada. Mereka akan 
pengendalian jumlah pen-
gunjung yang diizinkan, 
perluasan gangway, lalu 
lintas visitor yang menja-
min tidak ada kerumunan, 
penerapan cashless, ser-
badigital hingga peralatan 
dan informasi berpameran 

di era normal baru.
“Keputusan pembatasan 

kegiatan masyarakat di bu-
lan Januari 2021 ini, Dy-
andra dengan bijak dan 
legawa menggeser jadwal 
ke Plan B demi kepentingan 
yang lebih besar. Kami ingin 
menjadi bagian aktif dari 
upaya pencegahan Covid-19 
khususnya di DKI Jakarta,’’ 
kata Kohen.

D yandra Promosindo 
mengajak semua elemen 
bangsa, khususnya pelaku 
industri dan komunitas oto-
motif agar tetap optimis dan 
bersemangat menata bisnis 
di masa pandemi ini.

’’Dyandra teguh memper-
siapkan pameran otomotif 
hibrida pertama di Indone-
sia, yakni pelaksanaan IIMS 
offline dan virtual secara 
bersamaan. Kebersamaan 
kita akan mempercepat 
pemulihan pasar otomotif 
nasional,’’ lanjut Hendra.

Menyadari situasi yang 
masih dinamis, Dyandra 
Promosindo dan JIExpo 
mengantisipasi jika ter-
jadi kondisi yang diang-
gap masih belum kondusif 
untuk menyelenggarakan 
pameran. Maka Dyandra 
telah mempersiapkan jad-
wal Plan C untuk IIMS 2021 
di JIExpo Kemayoran pada 
15–25 April 2021.(jpg)

Rp 75,94 T untuk 
Jaga Kinerja BUMN 

JAKARTA – Sepanjang tahun lalu, pemerintah 
menyuntikkan Rp 75,94 triliun ke sejumlah badan 
usaha milik negara (BUMN). Sebagian besar ban-
tuan di tengah pandemi Covid-19 itu diberikan 
dalam bentuk penyertaan modal negara (PMN). 
Sementara itu, sebagian yang lain berupa pinja-
man investasi. 

Direktur Jenderal Kekayaan Negara (DJKN) Ke-
menterian Keuangan Isa Rachmatarwata memer-
inci, Rp 56,28 triliun bantuan berwujud PMN. Se-
banyak Rp 19,65 triliun yang lain disalurkan dalam 
bentuk pinjaman investasi pemerintah dalam 
rangka pemulihan ekonomi nasional. Istilahnya 
IP PEN.

”Dukungan dalam bentuk PMN diberikan kepada 
BUMN/lembaga yang membutuhkan penguatan 
permodalan. Sehingga dapat melaksanakan fungsi 
katalis maupun penugasan khusus dari pemerin-
tah,” ungkap Isa.

Regulasi tentang PMN untuk BUMN/lembaga di-
tuangkan dalam peraturan pemerintah (PP). Aturan 
itu didukung oleh kajian penggunaan dan manfaat 
PMN tersebut. Ada dua kelompok besar PMN yang 
diberi bantuan pada 2020. ”Yaitu, PMN yang telah 
dialokasikan sebelum terjadinya pandemi Covid-19 
dan PMN yang dialokasikan sebagai policy response 
pemerintah atas pandemi,” imbuh Isa.

Tujuan PMN untuk BUMN/lembaga itu adalah 
memperkuat permodalan masing-masing entitas. 
Dengan demikian, mereka tetap bisa menjalankan 
penugasan khusus dari pemerintah. Misalnya, 
mendukung pelaksanaan program fasilitas likuidi-
tas pembiayaan perumahan (FLPP) oleh PT SMF. 
Atau, pelaksanaan pembangunan jalan tol trans-
Sumatera oleh PT Hutama Karya.

PMN yang merupakan policy response pemerin-
tah sebagai bagian dari program PEN disalurkan 
ke PT Bahana Pembinaan Usaha Indonesia (BPUI). 
Alokasi dana Rp 6 triliun itu adalah penjaminan pro-
gram KUR. PMN juga diberikan ke PT Permodalan 
Nasional Madani (PNM), Lembaga Pembiayaan 
Ekspor Indonesia (LPEI), dan PT Penjaminan In-
frastruktur Indonesia (PII).

Untuk membangun fasilitas pembuatan vaksin 
dan produksi bahan baku obat primer di dalam 
negeri, pemerintah juga memberikan PMN kepada 
PT Bio Farma. Nilainya mencapai Rp 2 triliun. Selain 
itu, sebagai tindak lanjut pembentukan Lembaga 
Pengelola Investasi (LPI), pemerintah menyalurkan 
PMN Rp 15 triliun sebagai modal awal. Tujuannya 
adalah mendorong peningkatan arus modal ke In-
donesia. ”Sehingga dapat mendorong tumbuhnya 
investasi pada sektor riil dan membuka lapangan 
kerja baru untuk mendorong percepatan pemulihan 
ekonomi Indonesia,” urai Isa.

Salah satu creative financing support pemerintah 
tahun lalu adalah pembentukan skema IP PEN. 
Wujudnya, antara lain, pinjaman untuk BUMN. 
Jika PMN diberikan untuk kebutuhan penguatan 
permodalan, IP PEN diberikan untuk mendukung 
kebutuhan operasional. Tahun lalu IP PEN diberi-
kan kepada lima BUMN. Yakni, PT Krakatau Steel 
(KRAS), PT Garuda Indonesia (GIAA), PT Kereta Api 
Indonesia (KAI), Perusahaan Umum Pembangunan 
Perumahan Nasional (Perumnas), dan PT Perkebu-
nan Nusantara (PTPN).

Dalam ekosistem IP PEN, menurut Isa, pemerin-
tah menugaskan special mission vehicle (SMV) di 
Kementerian Keuangan sebagai pelaksana investasi 
pemerintah.(dee/c6/hep)

JAKARTA - Rencana besar akan dilakukan pabrikan 
Korea Selatan yaitu Hyundai Motor yang akan menu-
tup Kantor Pusat Asia-Pasifik di Malaysia. Lalu akan 
memindahkannya ke Indonesia dimana Hyundai 
sedang membangun basis produksi.

Sebagai informasi bahwasannya di Kantor Pusat 
Asia-Pasifik di Malaysia juga terdapat Hyundai Train-
ing Academy. Kabar terkait akan kepindahan ini 
dilansir dari laman laman Wapcar.my, yang didapat 
dari sumber resmi di Hyundai Motor Malaysia.

“Kami menerima kabar bahwa Hyundai Training 
Academy akan ditutup pada akhir tahun ini (akhir 
2021). Karena Hyundai berkemas dan berangkat ke 
Indonesia,” tertulis dimedia tersbut.

Terkait rencana ini akan berdampak pada sebagian 
besar karyawan yang ada di Malaysia yang akan 
dilakukan PHK dengan perusahaan. Hal ini disebut 
menjadi pukulan berat bagi Malaysia yang selama ini 
berambisi menjadi menjadi hub atau pusat industri 
otomotif regional di Asia Tenggara.

Acara serah terima akan dilakukan secara bertahap, 
dan diharapkan selesai akhir tahun ini. Alasan Hyun-
dai melakukan relokasi kantor pusat wilayah Asia-
Pasifik ke Indonesia, karena sebagai basis produksinya 
di kawasan ASEAN.

Seperti diketahui Hyundai telah berkomitmen 
menggelontorkan investasi senilai US$ 1,55 miliar 

di Indonesia hingga tahun 2030 nanti. 
Investasi ini termasuk untuk pendirian 
pabrik di Bekasi Timur, Jawa Barat.

Nantinya pabrik ini  berkapasitas 
produksi 150.000 unit mobil, dan akan 
terus ditingkatkan menjadi 250.000 unit 
mobil per tahun. Operasional produksi 
dimulai akhir tahun 2021 ini.

Meskipun Kantor Pusat Asia-Pasifik di 
Malaysia pindah ke Indonesia, diler 
Hyundai di Malaysia yakni Hyundai 
Sime Darby Motors (HSDM) tetap 
beroperasi dan tetap berjalan seperti 
biasa.(jpg)

Harga Emas Dunia Anjlok

IIMS Mundur Sebulan

Kantor Pusat Hyundai Akan Pindah ke Indonesia

JPG/RB

GAGAH: Hyundai memamerkan interior All New Palisade. Hyundai menggel-
ontorkan investasi senilai US$ 1,55 miliar di Indonesia, termasuk pendirian 
pabrik di Bekasi Timur.

Harga Sawit Tembus 
Rp 1.900 Per Kilogram

PERI/RB

TBS: Harga sawit di Kabupaten Mukomuko per Sabtu (9/1) mencapai Rp 1.900 per kilogram. Harga 
ini untuk penjualan langsung ke pabrik di PT. Usaha Sawit Mandiri.

Perkembangan Harga TBS
Pabrik 30 Desember  5 Januari  9 Januari
PT. SAPTA Rp 1.720/kg  Rp 1.740/kg  Rp 1.800/kg 
PT. KSM Rp 1.750/kg  Rp 1.780/kg  Rp 1.810/kg 
PT. MMIL Rp 1.750/kg  Rp 1.780/kg  Rp 1.780/kg 
PT. SSS Rp 1.730/kg  Rp 1.760/kg  Rp 1.810/kg 
PT. SAP Rp 1.700/kg  Rp 1.760/kg  Rp 1.810/kg 
PT. KAS Rp 1.750/kg  Rp 1.780/kg  Rp 1.780/kg 
PT. DDP Rp 1.770/kg  Rp 1.800/kg  Rp 1.800/kg 
PT. USM Rp 1.860/kg  Rp 1.860/kg  Rp 1.900/kg 
PT. BMK Rp 1.810/kg  Rp 1.840/kg  Rp 1.840/kg 
PT. GSS Rp 1.810/kg  Rp 1.840/kg  Rp 1.840/kg
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Bobol Toko, Maling
Gasak Uang Rp 40 Juta 

WINDI//RB

BOBOL: Tetangga korban pemilik toko manisan menceritakan kronologi kejadian pembobolan toko di Jalan Tenggiri Kelurahan Malabero.  

BENGKULU – Naas dialami Iqrar 
Dinata (25) warga Jalan Hibrida RT 14 
Kelurahan Sidomulyo. Toko Sekawan 
miliknya, yang menjual bahan manisan, 
dibobol maling. Peristiwa itu terjadi 
Jumat (8/1) dinihari. Akibatnya uang 
tunai Rp 40 juta yang ada di laci, raib 
digasak pelaku. 

Kasus ini sudah dilaporkn ke Polres 
Bengkulu. salah seorang warga yang 
pertama kali mengetahui pencurian itu, 

Prayoga (24) menceritakan, pencurian 
itu diketahuinya Jumat pagi. Saat itu ia 
melihat pintu toko milik Iqrar sudah 
dalam keadaan terbuka. Prayoga pun 
curiga, karena tak biasanya korban buka 
toko sepagi itu. 

Akhirnya Prayoga pun mendatangi toko 
itu, dan terlihat gembok di pintu sudah 
dalam kondisi rusak. Melihat itu, Prayoga 
pun langsung menghubungi korban, 
yang diketahui sedang berada di rumah 

keluarganya di Kelurahan Sidomulyo.  
Selang beberapa menit kemudian, 

Iqrar tiba di tokonya dan melakukan 
pengecekan. Diketahui uang Rp 40 
juta yang disimpan di dalam laci hilang 
dicuri. “Awalnya saya tidak tahu kalau 
yang hilang itu uang, tapi setelah pe-
milik toko ternyata pelaku mengambil 
uang sebesar Rp 40 juta yang di simpan 
di lemari, sementara barang lain tidak 
disentuh pelaku,” ujar Prayoga. 

Ditambahkanya, pada wakru kejdian 
tidak ada yang melihat atau mendengar 
pencuri beraksi. “Mungkin kita sedang 
tidur jadi kita tidak mendengar ada 
tanda-tanda pencurian,” tambahnya. 

Sementara itu, Kapolres Bengkulu 
AKBP. Pahala Simanjuntak, S.IK men-
gatakan setiap laporan akan ditin-
daklanjut. “Saat ini penyidik masih 
mempelajari laporan untuk dirtindak 
lanjuti,” kata Pahala. (wij)

Maling Ternak Sisakan
Usus dan Janin Sapi

WINDI//RB

SAMPAIKAN: Mariana (42) warga RT 03 Kelurahan Tanjung Agung menceritakan dua 
sapi peliharaannya raib digasak kawanan pencuri.

BENGKULU – Sempat lama 
tak terdengar aksinya, kalik ini 
pencuri ternak beraksi kem-
bali. Kawanan pelaku tetap- 
menggunakan modus lama. 
Yakni memotong langsung 
ternak yang akan dicuri tak 
jauh dari TKP, dan mengambil 
sejumlah organ tubuh ternak 
tersebut. 

Peristiwa ini menimpa Mari-
ana (42) warga RT 03 Kelu-
rahan Tanjung Agung. Dua 
ekor sapi peliharaannya raib 
diambil pelaku. Pelaku diduga 
menyembelih langsung sapi 
tersebut di TKP. Ini dibukit-
kan dengan ditemukannya, 
beberapa bagian isi perut 
sapi itu, termasuk 2 janin 
sapi. Peristiwa ini terjadi pada 
Sabtu (9/1) dini hari.

Dijelaskan Mariana, peris-
tiwa tersebut diduga terjadi 
di atas pukul 03.00 WIB, lan-
taran sebelumnya saat suami 
mengecek keberadaan sapi 
peliharaanya itu, dua ekor 
sapi yang hilang masih teri-
kat baik di dalam kandang. 
Peristiwa kehilangan disadari 
korban pada saat dirinya ingin 
mengecek keberadaan sapi 
pada saat subuh hari. 

Ia heran melihat dua ekor 
sapi yang sebelumnya teri-
kat di kandang telah hilang. 
Dirinya mencoba menyisiri 
keberadaan sapi tersebut, na-
mun betapa kagetnya didapati 
isi perut sapi dan 2 ekor janin 
sapi berserakan tidak jauh dari 

lokasi sapi terikat sebelumnya.
“Tahu-tahu malam itu lihat 

sapi sudah tidak ada, waktu 
dicari ternyata ada isi perut-
nya berserakan. Yang disay-
angkan bukan cuma isi perut, 
sapi kami yang hilang itu juga 
sedang hamil, 2 janinnya juga 
ditemukan terbuang,” ungkap 
korban.

Pelaku yang diduga kawa-
nan spesialis pencuri ternak 
tersebut diduga telah men-
gamati situasi setempat dan 
beraksi pada saat kondisi Kota 
Bengkulu yang tengah dilanda 
hujan deras lantaran korban 
mengaku pada saat kejadian 
dirinya dan tetangga sekitar 
tidak mendengar suara gaduh 
apapun.  “Kondisi malam tadi 
kan sedang hujan deras jadi 
tidak terdengar suara-suara 
mencurigakan. Kalau dilihat 
dari kondisinya kayaknya sapi 
itu disembelih di sekitar sini 
dan isi perutnya ditinggalkan,” 
tambahnya.

Korban merasa menye-
salkan atas kelalaiannya se-
hingga terjadi pencurian itu. 
Diakui korban kedua ekor sapi 
yang dicuri tersebut bukanlah 
miliknya melainkan milik 
orang lain. Dirinya hanya di-
tugaskan untuk memelihara 
sapi tersebut. “Sapi ini punya 
orang, kami cuma ditugaskan 
untuk memelihara. Apa yang 
akan kami sampaikan kepada 
pemiliknya nanti,” tutup kor-
ban. (wij)

Istirahat, Motor 
Digasak Maling

BENGKULU – Pemilik Toko Aditya yang 
menjual buah-buahan di Jalan Halmahera RT 
5 Kelurahan Surabaya, Sukilah (43) kehilangan 
sepeda motor Honda Supra X  BD 4356 NO. 

Motor itu hilang dicuri Jumat (8/1) sekitar 
pukul 02.00 WIB. Akibatnya korban mengalami 
kerugian Rp 12 Juta. kasus ini telah ditangani 
Polres Bengkulu. Diketahui kejadian berawal 
pada waktu itu korban tiba di toko Aditya Buah 
dan merasa lelah. Kemudian korban beristira-
hat dan kunci motor diletakkan di atas meja. 
Selang beberapa waktu, salah satu karyawan 
melihat kalau motor yang diparkirkan sebel-
umnya sudah tidak ada lagi. 

Lalu karyawan itu langsung menanyakan 
kepada Sukilah kalau motor yang diparkirkan 
sebelumnya di depan toko sudah tidak ada. 
Sang karyawan pun mengaku tidak tahu siapa 
yang mengambil motor itu, karena waktu itu 
sedang sibuk melayani pembeli. 

Sontak Sukilah langsung mengecek, ternyata 
tidak hanya sepeda motor yang hilang, kontak 
motor yang diletakannya di atas meja juga ti-
dak ada lagi. Sementara itu Kapolres Bengkulu 
Pahala Simanjuntak, S.IK membenarkan ada 
laporan pncurian motor itu. “Laporan sudah 
diterima. Kita harap kepada masyarakat untuk 
lebih berhati-hati dengan semua tindak keja-
hatan,” sampainya. (wij)

Ditikam Saat Lerai Perkelahian
BENGKULU – Seorang pe-

lajar berinisial TK (17) war-
ga Kelurahan Timur Indah 
menjadi korban kekerasan. 
Tangannya mengalami luka 
tusuk dari pelaku. Kejadian 
itu dialami korban saat beru-
saha melerai perkelahian 
temannya, pada Jumayt (8/1) 
sekitar pukul 15.30 WIB di 
Jalan Cempaka Kelurahan 
Kebun Beler. 

Penganiayaan ini sudah 
dilaporkan ke Polda Beng-
kulu. berdasarkan data yang 
diperoleh RB, pada waktu 
itu TK dari Pantai Panjang 

berencana untuk pulang 
ke rumahnya dan tidak di-
sangka ia melihat temannya 
yang juga masih dibawah 
umur berinisial DW sedang 
bekelahi. Sekalu teman ia 
berencana untuk memisah-
kan perkelahian tersebut.  

Namun ia melihat salah satu 
dari dua pelaku mengeluar-
kan senjata tajam jenis pisau 
yang akan ditikamkan ke DW. 
Seketika TK pun berusaha 
menangkis tikaman itu, hingga 
menyebabkan tangan kanan-
nya mengalami luka. Melihat 
itu, kedua pelaku langsung 

melarikan diri dari TKP. 
Sayangnya keluarga korban 

enggan berkomentar saat 
RB berusaha untuk meng-
konfirmasi kejadian ini. Ka-
bid Humas Polda Bengkulu, 
Kombes. Pol. Sudarno, S.Sos. 
MH membenarkan adanya 
laporan penganiayaan terse-
but. “Meskipun laporan su-
dah kita terima, tapi jika ked-
ua belah pihak bermaksud 
untuk menyelesaikan kasus 
ini secara kekeluargaan maka 
kita akan fasilitasi, karena ini 
masih anak di bawah umur,” 
kata Sudarno . (wij)

Jaga Warung Makan, 
Rumah Dibongkar Maling
Perhiasan dan HP Hilang 
BENGKULU – Salah seorang karyawanwarung 

makan, Maydona (39), warga Jalan Merawan 
Kelurahan Sawah Lebar, menjadi korban pen-
curian. Rumahnya dibongkar maling, saat ia 
sedang bekerja menjaga warung makan. Peris-
tiwa ini terjadi Jumat (8/1) siang. Akibatnya, 
sejumlah perhiasan dan Hp korban hilang. 

Diceritakan korban, hari itu dirinya se-
dang bekerja menjaga rumah makan di Jalan 
Merawan tidak jauh dari rumahnya. Sementara 
rumahnya dalam keadaan terkunci. Hanya ada 
anaknya yang masih berusia 4 tahun bermain di 
luar. Rupanya kondisi itu dimanfaatkan pelaku 
untuk beraksi. Pelaku akhirnya merusak gem-
bok pintu rumah dan menguras harta benda 
korban. 

Diantaranya 6 gram gelang emas 24 karat dan 
5 gram cincin 24 karat yang disimpan korban 
di lemari pakaian miliknya. Selain itu Hand-
phone (Hp) merek Xiaomi juga hilang dicuri 
pelaku. Peristiwa ini baru diketahui tetangga 
korban, saat melihat anak korban membawa 
mainan. Saat ditanya, anak korban mengatakan 
mengambil mainan itu di rumahnya, dan pintu 
rumah sudah dalam kondisi terbuka.  

Saat itulah tetangga itu menghubungi korban 
mengabarkan bahwa rumahnya sudah dibobol 
orang. “Kondisi rumah memang sedang tidak 
ada orang lantaran sedang bekerja. Diduga ke-
jadiannya saat sepi. Yang hilang handphone dan 
beberapa perhiasan yang disimpan di kamar,” 
ungkap korban, kemarin.

Akibat kejadian tersebut korban mengalami 
kerugian berkisar Rp 12 juta dan telah mel-
aporkan kejadian ini ke Polres Bengkulu. Ka-
polres Bengkulu, AKBP. Pahala Simanjuntak 
membenarkan adanya laporan tersebut. “Setiap 
laporan yang memenuhi unsur pidana maka 
akan ditindaklanjuti,” sampai Kapolres.(wij)

IST//RB

CERITAKAN: Maydona (39), warga Kelura-
han Sawah Lebar menceritakan kronologi 
pencurian perhiasan emas yang dialaminya.
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